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« Ceux qui forgent de leurs fusils des hoyaux laboureront pour ceux qui ne le font
pas. »

Thomas Jefferson

« La liberté n’est qu’une génération de l’extinction. Nous ne l’avons pas passée à
nos enfants par notre sang. On doit se battre pour elle, la protéger et la donner

aux autres pour qu’ils fassent de même, sinon, un jour, nous passerons nos vieux
jours à raconter à nos enfants et à nos petits-enfants ce que c’était jadis aux États-

Unis quand les hommes étaient libres. »
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Ronald Reagan

Il y a une analogie qui circule sur Internet et qui est fort appropriée pour les temps
que nous vivons. C’est l’histoire d’un étudiant qui demanda à son professeur s’il
savait comment attraper des cochons sauvages. Croyant que c’était une farce, le
professeur voulut connaître la chute de l’histoire. L’étudiant l’assura qu’il n’y avait
pas de quoi rire et il lui raconta l’histoire :

« Vous attrapez des cochons sauvages en trouvant un endroit convenable dans les
bois et en parsemant du maïs sur le sol. Les cochons le trouvent et commencent à
venir tous les jours manger le maïs gratuit. Lorsqu’ils sont habitués à venir tous les
jours, vous plantez une clôture sur un côté de l’endroit où ils ont l’habitude de venir.
Quand ils se sont faits à la clôture, ils recommencent à manger le maïs et vous posez
un autre côté de la clôture. Ils s’habituent à cela aussi et recommencent à manger.
Vous continuez ainsi jusqu’à ce que les quatre côtés de la clôture soient érigés, avec
une porte dans le dernier côté. S’étant habitués à manger le maïs, les cochons se
mettent à passer par la porte pour venir manger le maïs. Puis, vous rabattez la porte
et  attrapez  toute  la  horde.  Soudainement,  les  cochons  perdent  leur  liberté.  Ils
tournent  à  l’intérieur  tout  autour  de  la  clôture,  mais  ils  sont  pris.  Bientôt,  ils
retournent manger le maïs gratuit. Ils s’y sont tellement bien habitués qu’ils ont
oublié comment fourrager dans la forêt, Donc, ils acceptent leur captivité. »

Dans cette analogie, le « maïs gratuit » – dans le cas des citoyens américains – ce
sont  les  subventions  gouvernementales  qui  sont  accordées  pour  contrôler  les
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masses. Le Bien-être, les Timbres alimentaires, les Crédits salariaux, l’habitation
gratuite, les téléphones gratuits, l’internet gratuit, les soins de santé, etc., nous sont
balancés à la figure depuis des décennies. Nous nous éclaboussons volontairement
dans l’auge du gouvernement.

Cependant, nous devrions tous savoir qu’un buffet « gratuit », ça n’existe pas. Il y a
invariablement un prix à payer. Dans le cas de l’Amérique d’aujourd’hui, le prix est
devenu exorbitant. On a crédité l’auteur du Manifeste communiste, Karl Marx, de la
citation suivante : « Enlevez une liberté par génération et bientôt, vous n’avez plus
de liberté et personne pour l’avoir remarqué. »

Ne possédez rien… contrôlez tout

La Phase un du Plan implique le contrôle de l’argent. La gestion monétaire et le
système bancaire actuels sont en place depuis plus de cent ans. Vous et moi ne
concevons pas comment les banques opéraient pendant toutes ces années avant que
la  banque  centrale  –  la  Réserve  «  Fédérale  »  –  soit  créée.  Au  moyen  de  la
propagande et l’achat des politiciens,  les banquiers de Wall  Street et  les chefs
d’entreprises ont pu contraindre la population à accepter un système de banque
centrale.

Avec  la  création  du  système  de  la  Réserve  Fédérale,  notre  pays  a  ratifié  un
Amendement Constitutionnel qui mit en œuvre une taxe fédérale sur le revenu.
L’essentiel  de  la  propagande  fut  conçu  ainsi  :  Faire  casquer  les  riches.  Cette
technique de contrôle mental marche depuis une éternité. J.P. Morgan et John D.
Rockefeller  furent  les  personnages  les  plus  influents  de  cette  époque  et  leur
machination s’avérait impérative pour qu’ils acquièrent le contrôle de la politique
monétaire.

Rockefeller  déclara  un  jour  :  «  Ne  possédez  rien…  mais  contrôlez  tout.  »
Fondamentalement, voilà ce qu’il voulait dire : « ce que vous ne possédez pas ne
peut  vous  être  enlevé.  »  Dans  le  but  de  protéger  sa  richesse  de  ces  taxes
menaçantes, Rockefeller créa une fondation exempte de taxes par laquelle il pouvait
« écouler » son argent tout en maintenant toujours son contrôle. Ce concept est
aujourd’hui  extrêmement  populaire  chez  l’élite,  elle  n’est  qu’enrobée  de
philanthropie.



Le krach

Dans l’esprit de nombreux « experts » financiers, le krach du marché boursier de
1929 fut une démolition contrôlée pour enrichir l’élite et lui obtenir encore plus de
maîtrise sur les paysans d’Amérique. Au sein des affres du chaos surgit Franklin D.
Roosevelt et son New Deal [Nouvel Accord].

Son plan socialiste devait  ressusciter l’économie de notre pays en réarrangeant
financièrement ceux qui avaient été meurtris par des pertes massives d’emplois et
d’argent.  La  Phase  deux du Plan  arriva  durant  cette  période.  Les  hommes de
l’époque étaient faits d’acier et non pas de bois. Les subventions du gouvernement
étaient  perçues  comme  un  affront  à  leur  masculinité.  Pour  circonvenir  cela,
Roosevelt mis en plan le Programme des Travaux, en payant des hommes pour qu’ils
travaillent sur des soi-disant projets bénéficiant au pays. La mise sur pied de ce que
nous savons être le bien-être était commencé.

Durant son règne, Roosevelt mis aussi à exécution le Système de Sécurité Sociale
parce que les paysans étaient trop ignorants pour gérer leurs économies et leurs
comptes de retraite. À l’origine, on a dit aux citoyens que le numéro de Sécurité
Sociale ne serait pas utilisé comme identificateur. La politique changea rapidement
et de manière permanente alors que le NSS est devenu le moyen d’identification de
facto – exigé par le Service Intérieur du Revenu, l’armée, les banques, les collèges,
les compagnies d’assurance santé et bien d’autres choses.

Au débit de la Deuxième Guerre Mondiale, Roosevelt établit le Comité de Production
en temps de Guerre. La coordination entre l’industrie privée et la production en
temps  de  guerre  est  considéré  par  plusieurs  comme  le  commencement  du
«  complexe  militaro-industriel  »  dont  parla  le  Président  Eisenhower  dans  son
discours  d’adieu.  La  guerre  froide  qui  s’en  suivit  avec  la  Russie  mena  à  une
expansion croissante de l’industrie des armes.

Le coup d’état final

En 1942,  le  Bureau  des  Services  Stratégiques  [OSS]  fut  créé  par  Franklin  D.
Roosevelt. Ce fut le précurseur de l’Agence Centrale de Renseignement [Central
Intelligence Agency (CIA)]. Allen Dulles était l’un de ses opérateurs.



Leader  ayant  servi  le  plus
longtemps à la CIA, le travail
d’Allen  Dulles,  pour  le  dire
s implement ,  é ta i t  de
détourner  le  gouvernement
américain  afin  qu’il  profite
aux  riches.

Dulles devint le premier directeur civil de la CIA et il a l’insigne distinction d’avoir
été  son  leader  le  plus  longtemps  en  service.  Dans  son  étonnant  exposé,  Final
Judgment, Michael Collins Piper argumente avec force que Dulles fut extrêmement
impliqué dans l’assassinat de John F. Kennedy.

Le renversement de Kennedy du trône du pouvoir assura que la CIA ne soit pas
fermée. Avec l’ascension de Lyndon B. Johnson à la présidence, la CIA put étendre
son intervention dans le conflit avec le Vietnam.

Nous avons également vécu dans les années 1960 une vague d’ingénierie sociale au
moyen  des  universités  et  des  collèges.  Le  marxisme  culturel,  ou  la  rectitude
politique, a finalement infiltré ces institutions de haut savoir et la graduation et
l’expansion de cette idéologie se répand maintenant dans notre société.
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Soumission des paysans

Après l’action sous faux drapeau de la destruction des Tours Jumelles de New York
City, l’élite fit un grand bond contre l’humanité. Grâce à l’implantation du Patriot
Act, le Quatrième Amendement fut sommairement touché dans notre Constitution.

Les Américains n’étaient plus en sécurité dans leurs foyers alors que cette nouvelle
loi  permettait  que l’on fouille  un foyer ou un commerce sans consentement ou
connaissance  sous  certaines  circonstances.  On  accorda  au  FBI  d’examiner  les
téléphones, les courriels et les registres financiers sans ordonnance d’un tribunal.
L’Agence de Sécurité Nationale [NSA] a étendu ses installations pour supporter ses
unités  informatiques  centrales  massives  ou  sont  conservés  les  dossiers  de  nos
citoyens.

Malheureusement, pas le moindre mot d’opposition ne fut offert par les masses.
Ayant avalé le Kool-Aid dégluti par les mass-médias, la pensée de sécurité et de
sauvegarde supplanta tout désir de liberté. La soumission de l’Amérique à l’élite
atteint son aboutissement.

Quarantaines et confinements

La pLandémie qui a été lancée sur notre pays au printemps 2020 a mené aux ordres
les plus draconiens jamais émis par des fonctionnaires élus. Jamais dans toute notre
histoire des gens en santé ont-ils  été mis en quarantaine.  Les débuts hâtifs  de
symptômes étaient ignorés tant que n’avait pas évolué une crise sanitaire.

On bloqua l’usage de médicaments alternatifs à haut taux d’efficacité. Un tout petit
opérateur sinistre, Anthony Fauci, fut installé en plein centre de ce complot. À l’insu
des  masses,  cet  homme  avait  financé  –  avec  l’argent  des  payeurs  de  taxes
américains – des recherches sur les armes biologiques en Chine.

L’obligation de masques, les ordres de confinement et la quarantaine dominèrent le
cycle  des  nouvelles.  Les  nombres  de  cas  et  de  morts  ont  été  constamment
bombardés dans l’esprit de nos citoyens. Ceux que l’on peut facilement influencer
avalèrent  l’hameçon de la  désinformation.  Si  quelqu’un osait  offrit  une opinion
divergente, les masses se mettaient à crier à tue-tête : « C’est dans les nouvelles,



c’est partout sur Internet. Ce doit être la vérité. Vous devez être un complotiste ! »

Pour ceux qui cherchent la vérité avec diligence, l’écriture est nettement sur le mur.
La réduction de la population étant un but déclaré de l’élite, cette complodémie est
la parfaite rampe de lancement pour y arriver.

Que sait-on des « vaccins » mRNA qu’ont pris des millions de gens ? Quels effets
secondaires pourraient-ils créer ? Seul le temps le dira. Je ne vois pas de meilleure
manière de stériliser un grand nombre de gens que de créer une pandémie et de
mettre sur pied une vaccination obligatoire.

Ronald Reagan avait raison de déclarer : « La liberté n’est qu’à une génération de
l’extinction. » Chers amis, il est temps de se préparer.

« Veillez donc, priant en tout temps, afin que vous soyez faits dignes d’éviter toutes
ces choses qui doivent arriver ; et afin que vous puissiez subsister devant le Fils de
l’homme. (Luc 21:36).

Signe avant-coureur de la Marque

Par Michelle Hallmark Powell

« Et elle faisait que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves,
prenaient une marque en leur main droite, ou en leurs fronts ; et qu’aucun ne
pouvait acheter, ni vendre, s’il n’avait la marque ou le nom de la bête, ou le

nombre de son nom. »
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Apocalypse 13:16-17

La marque de la bête sera l’identification exigée par l’Antichrist aux temps de la fin.
La Bible dit que ce sera une marque sur la main droite ou sur le front de quelqu’un.
Sans cette marque, une personne ne pourra ni acheter ni vendre. En ces temps
tumultueux, qui peut dire ce qu’inclura cette marque en dehors du fait d’acheter ou
de vendre ? Elle empêchera probablement d’aller chez le médecin, de louer une
maison, de voyager, de voter et d’assister à l’église. Les églises sujettes à la clause
501(c)3 devront s’en tenir aux règles qu’impose le gouvernement pour demeurer
ouvertes. Une des règles sera d’exiger que les membres portent la « marque » pour
assister au service.

Il y a beaucoup de controverse sur ce que sera effectivement la marque, mais si l’on
prend la Bible de façon littérale, elle montre que nous sommes au bord de savoir ce
qu’est la marque et d’être forcés de prendre la marque ou nous en souffrirons les
conséquences.

La peur du virus mène au contrôle

Le Corona Virus a été un test pour voir jusqu’à quel point l’on peut pousser les gens
du monde à faire des choses et jusqu’où ils se laisseront contrôler. Dans certains
pays, les gouvernements installent des « passeports vaccinaux ». Si vous n’avez pas
l’un de ces passeports disant que vous êtes vacciné, vous ne pouvez voyager dans
votre pays ou dans un autre. Si vous partez, vous ne pourrez revenir dans votre
propre pays et vous découvrirez que vous ne pourrez rentrer sans votre passeport
vaccinal.

L’Agence de Projets Avancés de la Défense du Pentagone (DARPA) a travaillé sur
une puce électronique que l’on peut implanter dans les humains pour détecter les
virus.  Le  colonel  américain  à  la  retraite,  Matt  Hepburn,  physicien  militaire  en
maladies infectieuses, qui est impliqué dans la recherche pandémique, a accordé
une entrevue à 60 minutes. Il dit qu’une puce électronique qui suivrait de près les
signes viraux du corps humain serait merveilleuse car le personnel du Département
de la Défense américaine et leurs personnes à charge ont été infectés à hauteur de
250 000 personnes.



Serait-ce la Marque ?

Des puces à insérer sous notre peau, voilà un des domaines à croissance rapide des
sciences biomédicales. La fiole que le Colonel tenait dans le programme télévisé 60
minutes  pendant  l’entrevue  était  pleine  d’un  gel  vert  d’apparence  cutanée  qui
contenait la minuscule puce. La puce dit tout ce qui se passe à l’intérieur du corps
comme la lumière de « vérification du moteur » dans une automobile et elle signale
que vous allez être malade demain.

Dans une entrevue à 60 minutes,  les chercheurs du
Pentagone déclarent avoir créé un appareil sous-cutané
qui va détecter le Covid-19 lorsqu’installé sous la peau,
et d’autres technologies pour combattre la maladie.

Les chrétiens comme les non-chrétiens se demandent si la puce est la Marque de la
Bête.  Quand  une  puce  sera  imposée  dans  le  monde  entier  par  le  leader  d’un
gouvernement unique, alors cette puce pourrait fort bien être la marque. Jusqu’ici,
on ne nous a pas obligés à prendre cette puce par le biais d’un homme qui semble
faire toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges (2 Thessaloniciens 2:9).

Mais c’est définitivement un signe avant-coureur de la marque, et il met la table et
prépare le monde pour les temps de la fin. Pendant bien des décennies, il y a eu
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quelqu’un pour relier toutes les avancées technologiques majeures à quelque chose
qui se trouve dans le livre de l’Apocalypse.

Est-ce que quelque technologie sera utilisée par Satan et l’Antichrist ? Absolument.
La marque de la bête pourrait-elle être un implant électronique ? Eh bien, oui, mais
en ce moment, la puce DARPA n’est pas la marque. Une autre puce pourrait très
bien l’être, tout dépendant de ses capacités. Notre Seigneur est miséricordieux et Il
va S’assurer que quiconque prenne la marque soit pleinement au courant de ce qu’il
ou de ce qu’elle fait. Il les livrera à un esprit dépourvu de tout jugement.

Même si les choses semblent aller mal, nous ne sommes pas encore entrés dans la
grande  tribulation.  Il  y  a  une  séquence  d’événements  qui,  selon  la  Bible,  doit
survenir :

Viendra d’abord la tribulation et la persécution des Saints aux mains des
leaders mondiaux inspirés par Satan.
Ensuite, l’Antichrist sera révélé.
Puis, la marque de la bête sera exigée.

Comme vous pouvez le voir, rien de tout cela n’est arrivé, mais les douleurs de
l’enfantement sont commencées.

« Mais toutes ces choses ne sont qu’un commencement de douleurs. Alors ils vous
livreront pour être affligés, et vous tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations,
à cause de mon Nom » (Matthieu 24:8-9).

Dieu merci, la Bible dit, dans Matthieu 24:13 :

« Mais qui aura persévéré jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé. »



Pourquoi  je  ne  prendrai  PAS  le
vaccin Covid

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

18 mars 2021
Je  continue de maintenir  que le  narratif  du Covid  est  le  plus  gros  canular  de
l’histoire du monde. Je vais le dire de manière catégorique : Bill Gates, Anthony «
Heil  Hitler  »  Fauci,  le  CDC,  l’OMS,  la  grande  industrie  médicale,  les  grandes
compagnies pharmaceutiques, le grand courant médiatique, les politiciens des deux
partis entretenant la peur – tout comme les couards pasteurs étatistes et les églises
qui embrassent le narratif falsifié – nous MENTENT en ce qui concerne le Covid. 
Pourquoi ? Ils sont TOUS remplis d’un esprit de convoitise et récoltent d’énormes
avantages financiers pour leur empressement à prostituer leurs professions à des
fins de gain personnel.

Par exemple, comment les professionnels de la santé peuvent-ils regarder le peuple
américain dans les yeux et nous dire que le virus omniprésent de la grippe a disparu
(par coïncidence) au fil de la croissance du coronavirus ? Et ils nous disent cela avec
sérieux, rien de moins. On ne devrait pas laisser sortir quiconque pouvant débiter
une  absurdité  aussi  monstrueuse,  encore  moins  un  porte-parole  de  la  science
médicale.

Ce n’est qu’un exemple parmi des centaines de mensonges que les pourvoyeurs du
narratif effrayant du Covid espèrent nous faire croire. Et ils se demandent ensuite
pourquoi la confiance des gens envers la profession médicale connaît une baisse
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historique.

Puisque mon message de dimanche passé portait sur le livre de Jérémie, au chapitre
6, l’accusation divine contre la nation condamnée de Juda est encore toute fraîche à
mon esprit. Par exemple, le verset 13 de ce chapitre décrit exactement tous ceux
qui, en Amérique, répètent le narratif falsifié du Covid :

« Parce que depuis le plus petit d’entre eux jusques au plus grand, chacun s’adonne
au  gain  déshonnête,  tant  le  Prophète  que  le  Sacrificateur,  tous  se  portent
faussement. »

Quiconque promeut le narratif falsifié du Covid s’acquiert un bénéfice personnel
pour avoir  suivi  la  ligne directrice de l’establishment,  ce qui  veut dire,  comme
anciennement pour Juda, que « chacun [d’entre eux] s’adonne au gain déshonnête »

L’existence  même  d’une  nation  libre  dépend  de  l’intégrité  de  son  peuple,
particulièrement ceux qui occupent des positions de confiance et d’influence. Les
médecins, les enseignants et les ministres occupent certainement le sommet de la
liste de ces positions de confiance. Mais également les professionnels de notre pays
dans différents domaines. Toute occupation qui exige une licence ou un serment
pour  pratiquer  requiert  intrinsèquement  une conduite  professionnelle  possédant
intégrité et honnêteté.

Par  exemple,  imaginez  les  désastres  qui  échoiraient  à  une  communauté  si  les
architectes, les ingénieurs et les entrepreneurs compromettaient l’intégrité de leurs
services  à  des  profits  personnels.  Pourtant,  des  médecins  et  des  scientistes
médicaux compromettent l’intégrité de leurs services pour récolter les grands
avantages à mentir sur le Covid. Il en résulte le désastre médical que nous vivons
présentement.

Quant aux politiciens, essayez de nommer une poignée d’entre eux (des deux partis)
qui sont affranchis du dégoûtant péché de la convoitise. Même les hommes qui se
dressent  derrière  les  lutrins  sacrés  se  sont  largement  laissé  aller  à  l’esprit  de
convoitise – exactement comme Jérémie a accusé les prophètes et les sacrificateurs
de Juda.



Et qu’est-il  arrivé à  l’Amérique,  «  la  terre de la  personne libre et  le  foyer  du
brave » ? Allez dans n’importe quel gros centre d’achat et regardez tous ces gens
naïfs qui portent une couche sur le visage. Ces personnes sont-elles donc incapables
de penser et de réfléchir ? Sont-elles inaptes ou désintéressées à entreprendre leurs
propres recherches d’enquête ? Depuis quand le peuple américain est-il devenu du
bétail idiot et aveugle que l’on conduit et entasse dans des cages ?

En premier lieu, la communauté scientifique n’a même pas prouvé que le SARS-
CoV-2  existe.  En  second  lieu,  s’il  existe,  le  taux  de  mortalité  du  virus  est
grossièrement (et délibérément) exagéré. Et en troisième lieu, le soi-disant vaccin
est lui-même une gigantesque fraude. Mais non seulement est-il une fraude, c’est le
commencement de la fin de la liberté.

Je comprends cela quand une personne non convertie ne discerne pas la vérité
spirituelle  ;  mais  c’est  ahurissant  quand des  gens  convertis  (des  chrétiens)  ne
possèdent pas de discernement spirituel. Sont-ils vraiment convertis ?

Tout chrétien qui ne reconnaît pas la signification spirituelle – et l’esprit antichrist –
représenté par le port du masque ordonné par le gouvernement est complètement
dénué de tout discernement spirituel. L’obligation des masques et des vaccins est
sans doute, et sans réserve possible, la première étape d’un complot satanique pour
réduire en esclavage le peuple d’Amérique (et le monde entier).

TOUTE exigence mandatée par l’état que l’on doive porter un masque ou prendre un
vaccin, ou accepter un « passeport vert » géré par l’état pour pouvoir voyager,
travailler, acheter, vendre, etc., est d’origine satanique.

Je suggère fortement aux lecteurs de regarder ma série de cinq messages intitulée
The  Rise  of  the  Beast  :  Coronavirus  and  Antichrist  (1  DVD,  en  anglais
seulement).

S’il vous plaît, regardez aussi mon message The Babylon of Revelation 18 (1 DVD,
en  anglais  seulement).  Ce  message  montre  le  lien  profond  entre  le  système
antichrist babylonien et la sorcellerie (ensorcellement) ainsi que la pharmaceutique.

Évidemment, la raison principale pour laquelle tant de gens qui se disent chrétiens
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sont  dénués  de  discernement  spirituel  est  due  à  leur  acceptation  de  la  fausse
doctrine du sionisme chrétien, y compris le faux enseignement d’un « enlèvement »
relié à la tribulation.

J’encourage encore une fois  les  lecteurs  à  regarder ces  messages cruciaux qui
enseignent la vérité à propos d’Israël – incluant l’état sioniste moderne d’Israël.

The Israel Package (3 sets)

God’s Divorce From Israel (1 DVD)

Why A Third Jewish Temple Will Not Be Rebuild And How Supporting One
Serves Antichrist (1 DVD)

L’essentiel,  c’est :  Je n’ai jamais porté le masque antichrist et,  de même, je ne
prendrai PAS le vaccin Covid antichrist.

Heureusement, il y a des millions de gens qui sont déterminés à ne pas prendre le
vaccin Covid, y compris des professionnels de la santé et de grands penseurs dans
chaque domaine – même des leaders religieux en dehors de la foi chrétienne.

Je  trouve cela  incroyable.  Alors  que d’innombrables  leaders  chrétiens,  qui  sont
supposés  être  habités  par  le  Saint-Esprit,  s’alignent  servilement  avec  l’esprit
antichrist en promouvant tout le narratif Covid, beaucoup de leaders non chrétiens
perçoivent cette mascarade diabolique et en avertissent leurs sympathisants.

Un de ces hommes est le rabbin israélien ChananyaWeissman. Il a récemment écrit
une  thèse  intitulée  31  ReasonsWhy  I  Won’tTake  Vaccine  (31  raisons  pour
lesquelles je ne prendrai pas le vaccin).

Par contrainte d’espace, je ne ferai la liste que de quelques excellentes raisons du
rabbin de refuser le vaccin Covid :

Ce n’est pas un vaccin : Par définition, un vaccin fournit l’immunité contre1.
une maladie. Ce vaccin-ci ne donne l’immunité contre rien. Dans le meilleur
des scénarios, il ne fait que réduire les chances de subir un cas sévère du
virus si on l’attrape. D’où le fait que c’est un traitement médical, pas un

https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Israel-Package-Set-One-8-DVDs-Containing-15-Messages-Featuring-I-Will-Curse-Them-That-Bless-Thee-By-Pastor-Chuck-Baldwin-HUGE-DISCOUNT/p/114020626
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vaccin. Je ne veux pas prendre un traitement médical pour une maladie que
je n’ai pas.
Les  compagnies  de  médicaments,  les  politiciens,  l’establishment2.
médical  et  les  médias  joignent  leurs  forces  pour  s’y  référer
mondialement comme étant un vaccin alors que ce n’en est pas un,
dans l’intention de manipuler  les  gens pour qu’ils  se  sentent  en
sécurité en subissant un traitement médical.  Parce que ce sont des
tricheurs, je ne leur fais pas confiance, et je ne veux rien savoir de leur
traitement médical.
L’establishment insiste pour dire que ce traitement est sécuritaire. Ils3.
ne peuvent pas le savoir parce que les effets à long termes sont parfaitement
inconnus  et  le  seront  pendant  des  années.  Ils  peuvent  spéculer  sur  sa
sécurité,  mais  c’est  de  la  fourberie  de  leur  part  de  faire  une  pareille
affirmation, car on ne peut le savoir. Parce qu’ils sont fourbes, je n’ai pas
confiance en eux et je ne veux pas de leur traitement.
Les  compagnies  de  médicaments  n’ont  aucune  responsabilité  si4.
quelque chose ne va pas et on ne peut les poursuivre. Même chose
pour les politiciens qui poussent ce traitement de l’avant. Je ne me ferai pas
injecter un procédé médical nouveau et expérimental alors que les gens qui
sont derrière n’acceptent aucune responsabilité si quelque chose ne tourne
pas rond. Je ne risquerai pas ma santé et ma vie quand eux ne prennent
aucun risque.
Le Premier  Ministre  d’Israël  a  ouvertement  admis  que  le  peuple5.
d’Israël sert de laboratoire mondial pour ce traitement expérimental.
Je ne suis pas intéressé à servir de cobaye ou à donner mon corps à la
science.
On mentionne que les cadres et les membres du conseil de Pfizer6.
n’ont pas pris leur propre traitement malgré toute la fanfare et les
promesses. Ils déclarent qu’il ne serait pas juste qu’ils « brisent la ligne ».
C’est une excuse ridicule, et il faut avoir un front incroyable pour dire une
chose pareille. Cette « ligne » est une invention de leur propre imagination.
S’ils  s’attribuaient une couple d’injections pour eux-mêmes,  personne ne
crierait à l’injustice. En plus, les milliardaires avec leurs jets privés et leurs
îles personnelles ne sont pas reconnus pour attendre en ligne en attendant



que des centaines de millions de paysans de partout dans le monde aillent
recevoir quoi que ce soit que ces milliardaires veulent pour eux.
L’establishment  a  célébré  de  façon  entièrement  unilatérale  ce7.
traitement. Les politiciens et les médias poussent les gens à le prendre, à la
fois  comme  devoir  moral  et  comme  devoir  civique.  Les  bénéfices  du
traitement  sont  grandement  exagérés,  les  risques  sont  ignorés  et  les
inconnues sont balayées du revers de la main. Parce qu’ils sont tricheurs et
manipulateurs, je ne jouerai pas mon bien-être personnel sur leur intégrité.
Il  y  a  une  intense  campagne  de  propagande  pour  que  les  gens8.
prennent ce traitement. Les politiciens et les célébrités se prennent en
selfies se faisant injecter (peut-être dans certains cas font-ils semblant de se
faire injecter), les médias en font un battage énorme comme étant la chose
la plus cool, la plus intelligente, la plus joyeuse et la plus plaisante à faire.
C’est la campagne de marketing la plus répandue de l’histoire. Ce n’est pas
du tout approprié pour un quelconque traitement médical que ce soit, encore
moins pour une nouvelle marque, et cela me fait reculer.
Ceux  qui  soulèvent  leurs  inquiétudes  concernant  ce  traitement9.
médical  sont  brutalisés,  diffamés,  raillés,  censurés,  ostracisés,
menacés et congédiés de leur emploi. Cela inclut les professionnels de la
santé qui possèdent les bases scientifiques à leurs inquiétudes au sujet du
médicament et les travailleurs sociaux qui ont été témoins de gens à leur
charge souffrant de réactions horribles et de la mort peu après avoir été
injectés. Lorsque l’establishment élimine les bonnes personnes qui risquent
tout, simplement pour avoir soulevé des inquiétudes à propos d’un nouveau
traitement médical – même s’ils ne s’y opposent pas carrément – je vais faire
confiance à ces braves gens avant l’establishment à chaque fois. Je ne peux
me rappeler aucun cas similaire dans l’histoire où la vérité et la moralité se
sont trouvées du côté de l’establishment.
S’ils se trouvaient en face des masses,  très peu de gens seraient10.
d’accord pour participer à une telle expérience. Manipuler les masses
pour qu’elles participent à une expérience médicale sous de faux prétextes
viole les fondements de l’éthique médicale et de la loi démocratique. Je ne
permettrai pas à des gens sans éthique qui s’engagent dans une conduite
pareille qu’ils m’injectent quoi que ce soit.



Les compagnies de médicaments ont une longue et glorieuse histoire11.
de  carnage  massif  par  des  médicaments  merveilleux  qu’elles
imposent aux populations sans méfiance, même après que de sérieux
problèmes viennent à être connus. Au lieu de presser le bouton de pause
et d’arrêter la mise en marché de ces médicaments jusqu’à ce que l’on ait
étudié ces problèmes comme il faut, les compagnies de médicaments ont fait
tout en leur pouvoir pour supprimer l’information et continuer la vente de
leurs produits. Puisque les compagnies et leurs gens démontrent un manque
de souci aussi grossier envers la vie humaine, je ne leur fais pas confiance
quand ils font un tel battage pour un nouveau médicament merveilleux. Nous
n’en sommes pas à notre premier rodéo.
En vérité, les histoires d’horreurs surgissent déjà à grande vitesse,12.
mais  les  politiciens  ne  s’en  soucient  pas  le  moindrement,
l’establishment  médical  les  balaie  du  revers  de  la  main  comme
n’ayant  aucun  lien  ou  comme étant  négligeables,  les  médias  les
ignorent, les compagnies de médicaments vont de l’avant à pleine
vapeur et ceux qui soulèvent un drapeau rouge continuent d’être
brutalisés, censurés et punis. Assurément, ma vie et mon bien-être ne
sont pas leur première préoccupation. Je ne serai pas leur prochain cobaye
dans leur laboratoire, je ne prendrai pas le risque de devenir la prochaine
« coïncidence ».
Je vois tous les mensonges, toute la corruption, toute la propagande,13.
toute la manipulation, toute la censure, toute la brutalité et toutes
les  violations  de  l’éthique  médicale,  le  manque  d’intégrité  dans  le
processus scientifique, la suppression des réactions adverses gênantes, le
mépris  des  inquiétudes  légitimes,  l’hystérie,  le  comportement  sectaire,
l’ignorance, l’étroitesse d’esprit, la peur, la tyrannie politique et médicale, la
dissimulation des protocoles,  le manque de véritable souci  envers la vie
humaine,  le  manque  de  respect  envers  les  libertés  et  les  droits
fondamentaux humains, la perversion de la Torah et du gros bon sens, la
diabolisation des bonnes gens, la plus grande expérience médicale de tous
les temps menée par des gens impies,  avides,  indignes de confiance,  le
manque de fiabilité de ceux qui exigent de moi que je risque tout… Je vois
tout ça et j’ai décidé qu’ils peuvent tous prendre ma place dans la ligne



d’attente. Je vais mettre ma confiance en Dieu. Je vais utiliser l’esprit dont Il
m’a fait don et faire confiance à mes instincts naturels. Ce qui me conduit à
la raison finale pour laquelle je ne serai pas « vacciné ».
Toute l’affaire pue.14.

Amen, rabbin Weissman.

Mes amis, vous savez que les choses sont sens dessusdessous quand un ecclésiaste
qui  rejette le  Christ  peut discerner ce maléfique complot  diabolique et  que les
chrétiens qui adoptent si ostensiblement les enseignements du Christ et le Nouveau
Testament, et qui sont prétendument remplis de l’Esprit de Christ, peuvent être si
aveugles.

C’est  avec  justesse  que  le  Seigneur  Jésus  nous  a  avertis  :  «  Et  les  propres
domestiques d’un homme seront ses ennemis » (Matthieu 10:36).

Que  les  globalistes  sataniques  qui  imposent  ces  vaccins  expérimentaux  et
esclavagistes  ne  comptent  pas  sur  moi.

JE NE ME SOUMETTRAI PAS !

Le laboratoire pour tout ce qu’il y a
de tyrannique

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/le-laboratoire-pour-tout-ce-quil-y-a-de-tyrannique/
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Au début du 21e siècle, les États-Unis entreprirent un effort concerté pour créer une
société d’état policier tyrannique. L’Europe socialiste et des pays libres tels que le
Canada,  la  Grande-Bretagne,  la  Nouvelle-Zélande et  l’Australie,  ont  entamé cet

effort lors de la dernière moitié du 20e siècle et ils font maintenant beaucoup de
progrès dans leur avancée vers l’autoritarisme.

Ce  qu’il  y  a  de  tragique,  c’est  que  la  vaste  majorité  des  chrétiens  et  des
conservateurs semblent inconscients du flirt de l’Amérique avec la tyrannie d’un état
policier.  Non  seulement  la  vaste  majorité  des  chrétiens  et  des  conservateurs
semblent ne pas reconnaître les dangers d’une telle condition, mais ils sont les
supporteurs les plus bruyants dans les véhicules qui nous transportent tous au cœur
de cette situation.

L’engouement des conservateurs de l’Amérique pour notre armée et notre police les
a aveuglés de telle manière que les totalitaires du gouvernement (à l’intérieur des
deux grands partis) poussent notre police et l’armée à des actions au comportement
sans cesse plus tyrannique. C’est une des raisons pour laquelle je continue à dire
qu’il est bien plus important de savoir pour qui voter en tant que shérif de comté que
de savoir pour qui voter comme Président.

L’autre chose de laquelle les chrétiens et les conservateurs sont inconscients, c’est
le mal absolu du sionisme. Il est juste de dire que, sans leur support enthousiaste –
et aveugle – envers l’Israël sioniste, le pouvoir et l’influence maléfiques du sionisme
n’existeraient pas.

Je réalise que beaucoup de gens souhaiteraient que je laisse tomber le sujet, car il
leur est  très inconfortable de traiter  de cela.  Mais  j’ai  passé trois  décennies à
proclamer l’erreur doctrinale en ce qui regarde les sujets de l’Israël biblique et le
(faux) Israël moderne. Je me suis depuis lors repenti  de cette erreur et je suis
maintenant résolu à passer le reste de ma vie à proclamer la vérité, quoi qu’en soit
le prix.



S’il vous plaît, jetez un coup d’œil à ma série de 29 messages en trois sets de DVD
intitulée The Israel Package ici.

Cette série de messages enseigne la vérité biblique sur Israël (passé et présent) et
démontre que le sionisme chrétien est une doctrine vouée à l’échec qui, dans son
noyau même, s’avère une attaque haineuse contre l’œuvre de Christ sur la croix et
contre la Nouvelle Alliance.

Le sionisme est un parasite. Un parasite se nourrit des organes vitaux de son hôte. Il
retarde la croissance et estropie le corps de son hôte. Il engourdie le processus
cognitif de son hôte. Et si on ne l’enlève pas du corps, il peut même causer la mort
de son hôte.

Le parasite mortel du sionisme se nourrit du corps de son hôte : l’église évangélique.
Il a engourdi la capacité cognitive des esprits de l’église ; il a retardé la croissance
spirituelle et estropié le corps spirituel de l’église ; et il est en train de détruire
complètement la vie spirituelle de l’église.

J’encourage les lecteurs à prendre le temps de lire ce remarquable article intitulé
Christian Sionism as a Parasitic Ideology de Andrew Joyce, Ph.D.

Cet article prend l’exemple de la façon que le processus cognitif des évangéliques a
été engourdi, telle que le prouve leur raisonnement durant la présidence de Donald
Trump.

Dans l’ensemble, les évangéliques ont soutenu Trump pour deux raisons : 1) Son
soutien enragé envers Israël, 2) Son opposition déclaré à l’État profond globaliste.
Mais  c’est  de  la  folie,  un  raisonnement  alambiqué.  Les  évangéliques  sont
complètement inconscients du fait que les sionistes juifs sont les fondateurs et les
bâtisseurs de l’État profond globaliste. Le soutien évangélique de l’un permet le
succès de l’autre.

Voilà comment, mes amis, l’idéologie parasitique (et la théologie sioniste) brouille
l’esprit. Mais il serait plus facile de convaincre les sionistes chrétiens que le soleil se
lève à l’ouest que de les convaincre que la théologie sioniste est à la fois malhonnête
et destructrice.

https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Israel-Package-Set-One-8-DVDs-Containing-15-Messages-Featuring-I-Will-Curse-Them-That-Bless-Thee-By-Pastor-Chuck-Baldwin-HUGE-DISCOUNT/p/114020626/category=15986016
https://www.theoccidentalobserver.net/2021/02/06/christian-zionism-as-a-parasitic-ideology/


Le  sionisme  est  construit  sur  le  communisme  et  le  totalitarisme.  En  fait,  le
communisme et le totalitarisme sont bâtis sur le sionisme. Les sionistes juifs qui ont
créé l’État moderne d’Israël (en employant la richesse et le pouvoir de la Grande-
Bretagne et des États-Unis) étaient des totalitaires jusque dans l’âme. En pratique,
la  Déclaration  Balfour  créa  un  quartier  général  global  pour  l’expansion  du
totalitarisme à travers tout le  monde occidental.  Dit  simplement,  les bolcheviks
autoritaires et assoiffés de sang de la Russie (qui étaient pour la plupart sionistes)
déplacèrent leur centre d’opérations vers le territoire palestinien conquis par les
sionistes.

À ce moment-ci, je suggère fortement aux lecteurs de lire le livre phénoménal écrit
par l’historien israélien Ilan Pappe et intitulé The Ethnic Cleansing of Palestine
(en anglais seulement).

Ce bouquin raconte la véritable histoire de la manière qu’Israël est devenu un état
émergeant du sang, du viol et du nettoyage ethnique du peuple palestinien.

Et depuis le nettoyage de la Palestine, il concentre ses énergies à nettoyer les États-
Unis de notre héritage chrétien et de nos principes constitutionnels de Liberté.

Comme résultat et depuis lors, Israël est devenu le laboratoire pour tout ce qu’il y a
de tyrannique. Tous les stratagèmes autoritaires destinés à être utilisés contre les
États-Unis sont préalablement introduits et perfectionnés en Israël.

En voici l’histoire :

Si les Israéliens sont confondus par le fait que leur gouvernement les traite comme
des animaux de laboratoire, s’ils se demandent pourquoi leur liberté de voyager, de
socialiser ou même de gagner leur vie s’est évaporée, le PDG de Pfizer,  Albert
Bourla, a émis hier une réponse franche. Bourla a dit dans une entrevue sur NBC :

« Je crois qu’Israël est devenu dès aujourd’hui le laboratoire du monde parce
que l’on n’utilise que notre vaccin dans cet état, et que l’on a vacciné une
très grande partie de la population, donc, nous pouvons étudier à la fois les
indices économiques et sanitaires. »

Je n’ai pas de problème avec les expériences médicales faites sur des humains si les
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participants sont parfaitement au courant de toutes les situations et considérations
possibles impliquant leur consentement. Ce n’est pas ce qui est arrivé en Israël. Au
moyen des “passeports verts”, le gouvernement a pratiquement menacé de punir
quiconque serait réfractaire à participer à une expérience de laboratoire pour une
compagnie pharmaceutique géante dont l’historique est fort problématique.

Les  résultats  de  cette  expérience  Pfizer-Israël  ne  sont  pas  nécessairement
encourageants. Bien qu’il soit possible, comme le suggèrent certaines études, que la
plupart des gens vaccinés aient au moins une protection à court terme contre le
Covid-19, personne ne peut nier le fait ahurissant qu’en seulement huit semaines de
vaccination de masse, le nombre total  des morts du Covid-19 dans l’État juif  a
presque doublé par rapport au nombre accumulé des dix premiers mois.

Depuis  qu’Israël  s’est  transformé  en  nation  de  cochons  d’Inde,  un  virus  qui
n’attaquait que les personnes âgées et celles qui avaient de sévères problèmes de
santé a maintenant complètement changé de nature. Après deux mois de campagne
de vaccination de masse « réussie », 76 % des nouveaux cas de Covid-19 se trouvent
chez les moins de 39 ans. Seulement 5,5 % ont au-dessus de 60 ans. 40 % des
patients dans un état critique ont moins de 60 ans. Le pays a également détecté une
montée abrupte des cas de Covid-19 chez les femmes enceintes, dont un certain
nombre sont dans une condition critique. Dans les quelques dernières semaines, les
cas de Covid-19 chez les nouveau-nés a vu un pic de 1 300 % (de 400 cas chez les
moins de deux ans en novembre 2020 à 5 800 en février 2021).

Les preuves ramassées en Israël indiquent une relation étroite entre la vaccination
de masse, les cas et les décès. Cette relation nous amène à la possibilité qu’en
réalité, ce sont les personnes vaccinées qui répandent le virus, ou même une gamme
de mutants,et sont responsables de la montée radicale des symptômes mentionnés
ci-haut.

Bourla et le Premier Ministre Netanyahu devraient faire l’effort intellectuel de nous
expliquer pourquoi il est possible qu’à Gaza, une prison à ciel ouvert et une des
parcelles de terrain les plus densément peuplées de la planète, le nombre de cas de
Covid-19 est minimal et qu’il n’y a pas de vaccin.

Lisez aussi cet article.

https://tapnewswire.com/2021/03/death-rates-skyrocket-in-israel-following-pfizer-experimental-covid-vaccines/


Si vous voulez savoir ce que les totalitaires ont en réserve pour les États-Unis via le
narratif falsifié du Covid-19, ne regardez pas plus loin que vers l’Israël sioniste. S’ils
obtiennent ce qu’ils veulent, l’état policier militaire d’Israël est un avant-goût de
votre avenir, les copains.

J’ai déjà écrit que la raison pour laquelle de si nombreux départements de police
dans les grandes villes ont commencé à employer des tactiques d’état policier dans
les rues de l’Amérique, c’est que beaucoup de nos agences d’application de la loi
sont entraînées par les Israéliens.

Voyez aussi ce rapport.

Et ce rapport-ci.

Ainsi que ce rapport.

Rappelez-vous qu’Israël n’a pas de Charte des Droits. Il s’agit vraiment d’un état
policier militaire. Ce n’est pas non plus une hyperbole que de dire qu’Israël est l’état
le plus raciste de la terre. Ses points de vue religieux, culturaux, philosophiques et
politiques sont entièrement fondés sur du racisme criant.

Pour comprendre le racisme systémique du sionisme talmudique, je vous enjoins
fortement à lire le livre révolutionnaire de Michael Hoffman, Judaism’s Strange
Gods.

Comme c’est si souvent le cas, les paroles de nos pères fondateurs d’Amérique nous
éclairent en ce qui a trait aux nombreux principes regardant nos libertés. Et encore
dans ce cas-ci.

Dans une lettre de Thomas Jefferson à Charles Thompson (secrétaire du Conseil
continental)  en  1816,  en  ce  qui  concerne  la  substance  des  enseignements
talmudiques,  Jefferson  dit  :

« Ils [les platoniciens] ont tiré tous leurs dogmes caractéristiques de tout ce que son
Auteur [Jésus-Christ] n’a jamais dit ou vu. Ils ont composé, à partir des mystères
païens, un système [le talmudisme] en dehors de la compréhension humaine, duquel
le grand Réformateur [Jésus-Christ] de la morale vicieuse [le Talmud] et du déisme

https://thefreethoughtproject.com/u-s-police-routinely-travel-israel-learn-methods-brutality-repression/?fbclid=IwAR1CT8qmoRDZ_zolwe8rmGmq9k2XktA0LfMrqDrWPS6O0_n8LYMGRwKbIPg
https://www.amnestyusa.org/with-whom-are-many-u-s-police-departments-training-with-a-chronic-human-rights-violator-israel/?fbclid=IwAR0eYht5CvRB41vpKZeGGyeYVo2tPLG5b5Myi5Jp9AkofyFjGXpfREqQId0
https://israelpalestinenews.org/minn-cops-trained-by-israeli-police-who-often-use-knee-on-neck-restraint/?utm_source=If+Americans+Knew+Subscribers&utm_campaign=d94f30890e-IAK_Daily_Updates&utm_medium
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des Juifs, dut-Il revenir sur terre, n’en reconnaîtrait pas un trait.

Dans une lettre à John Adams, en 1813, Jefferson dit ceci du Talmud :

« Brucker,  semblerait-il,  est  allé  fort  loin dans ces Dépôts de leur moralité,  et
Enfield, son incarnation, conclut par ces mots : “La moralité était si peu étudiée chez
les Juifs que, dans toute leur compilation, appelée le Talmud, il n’y a qu’un seul
traité sur des sujets moraux.  Quelle misérable dépravation de sentiments et  de
manières a dû prédominer avant que de telles maximes [dans le Talmud] aient pu
avoir crédit !” »

Et  souvenez-vous,  en 2014,  le  Premier  Ministre  d’Israël  Benjamin Netanyahu a
déclaré que le Talmud est la loi du territoire d’Israël.

« Netanyahu a aussi promis que “nous allons définir dans la loi la Gémara comme
base de notre système légal en Israël”, en se référant au texte légal juif analysant la
Mishna, une œuvre légale des sages juifs et qui, ensembles, forment le Talmud. »

Regardez mon message The Talmud, Chabadism and Noahide Laws,  et vous
allez comprendre que les lois talmudiques et noachiques sont une menace bien plus
grande pour l’Amérique que la loi de la sharia.

Pour circonvenir l’écroulement complet de l’Amérique dans un état policier, non
seulement  devons-nous  pouvoir  reconnaître  le  fait  que  ce  processus  est  déjà
commencé, mais nous devons aussi pouvoir reconnaître les forces qui se trouvent
derrière.

P.S. : Sans aucun doute, Michael Hoffman est l’érudit chrétien, vivant aujourd’hui, le
plus éminent au sujet du Talmud juif. En janvier, M. Hoffman a parlé devant un
auditoire plein à craquer de gens de tous les coins du pays, lors de la célébration du

10e anniversaire de Liberty Fellowship.

Son discours est intitulé The Talmud : Its Impact On America Contrasted With
the Ethics of Jefferson.

Jamais vous n’entendrez un discours au sujet du Talmud juif, qui soit aussi érudit et
captivant que celui de Michael Hoffman.
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Pour  commander  le  DVD du discours  de  Michael  Hoffman,  The Talmud :  Its
Impact On America Contrasted With the Ethics of Jefferson, cliquez ici.

Le test PCR du Covid est totalement
frauduleux et Fauci le savait dès le
début

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

25 février 2021
Jon Rappoport apporte invariablement certaines des informations les plus détaillées
et les plus incisives en ce qui a trait au narratif frauduleux sur le coronavirus. Ses
recherches sont inattaquables.

De son blog du 22 février :

« Cet article fait partie de ma série actuelle sur le test PCR COVID. Ces articles
prouvent que le test est voué à l’échec, il cause un nombre de cas énormément
gonflé et faux qui, à son tour, conduit à des confinements brutaux et inutiles.

« Directement de la source. Directement de l’homme dont on nous dit qu’il  est
l’expert numéro un du COVID dans le pays. Ce que dit Fauci est tenu pour un trésor
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de vérité.

« Eh bien, que dites-vous de ÇA ?

« Podcast du 16 juillet 2020 : “Cette semaine dans la virologie”. Fauci fait justement
remarquer que le test PCR COVID est inutile et induit en erreur lorsque l’on opère le
test  à “35 cycles ou plus”.On ne peut accepter ou croire à son résultat  positif
indiquant une infection.

« Voici,  en langage technique, un extrait  de la citation clé de Fauci (à environ
3m50s) :

“Si vous avez [exécutez le test à] un seuil cyclique de 35 ou plus … les chances qu’il
soit de reproduction compétente [qu’il soit précis] sont minuscules … vousne pouvez
presque jamais cultiver un virus [détecter un vrai résultat positif] à partir d’un seuil
cyclique de 37… et même 36.”

« Chaque “cycle” d’un test est un bond prodigieux en avant dans l’amplification et le
grossissement du spécimen de test pris d’un patient.

« Trop de cycles et le test relèvera toutes sortes de matières sans rapport qui seront
faussement interprétés comme pertinentes.

« C’est ce qu’on appelle un “faux positif”.

«  Ce  que  Fauci  n’a  pas  dit  dans  sa  vidéo,  c’est  que  la  FDA [Food and  Drug
Administration], qui autorise le test à l’usage public, recommande que le test soit
monté à 40 cycles. Pas à 35. [Au Québec, le test s’effectue à 45 cycles !]

En conséquence, tous les laboratoires aux États-Unis qui suivent les directives de la
FDA participent à la fraude en toute conscience ou inconsciemment. Fraude à un
niveau monstrueux, parce que…

« Des millions d’Américains se font dire qu’ils sont infectés par le virus sur la base
d’un résultat faussement positif et…

« Le nombre total de cas COVID en Amérique – qui est fondé sur le test – est une
grossière falsification.



«  Les  confinements  et  autres  mesures  restrictives  sont  basés  sur  ce  nombre
frauduleux de cas. »

Jon a un autre rapport brillant et accablant exposant les mensonges des tests PCR
de la littérature officielle, dans son blog du 23 février. Il conclut son rapport en
disant :

« Le résultat de détection de ce produit n’est qu’à titre de référence clinique et il ne
devrait pas être employé comme unique preuve pour un diagnostique clinique et un
traitement. L’administration clinique des patients devrait être prise en considération
en  y  combinant  les  symptômes  et  les  signes,  l’historique,  d’autres  tests  en
laboratoire et les réactions au traitement. Les résultats de détection ne devraient
pas  être  utilisés  directement  comme preuves  d’un  diagnostique  clinique  et  ne
servent que de référence aux cliniciens.

« Traduction : N’employez pas le test comme base unique pour diagnostiquer une
personne avec le COVID. Et pourtant, c’est exactement ce que font les autorités
sanitaires partout dans le monde. Tous les tests positifs sont rapportés aux agences
gouvernementales et on les compte comme des cas de COVID.

« Ces citations, provenant du gouvernement officiel et des sources de test, torpillent
toute la base “scientifique” du test.

« CONCLUSION : Le test PCR est inutile et trompeur. Il fournit aux dictateurs de
facto  l’opportunité  de  citer  de  “nouveaux  niveaux  de  cas”  et  de  confiner  les
populations, créant la dévastation économique et humaine.

« RÉSISTEZ, REBELLEZ-VOUS, PROTESTEZ, OUVREZ L’ÉCONOMIE PAR TOUS
LES MOYENS QUE VOUS POUVEZ ! »

Mesdames et messieurs, l’on nous a bien eus. Ce canular a été concocté à des fins
d’esclavage mondial – visant particulièrement les États-Unis, leader du monde libre.
Avant  que des types comme Bill  Gates et  son troupeau de globalistes  puissent
atteindre leur but de domination mondiale, ils ont besoin de démanteler la Chartes
des Droits des États-Unis. Et c’est exactement ce que fait le faux narratif de la
COVID.



Vous savez – n’est-ce pas ? – que quatre mois avant que ne débute « l’éruption » du
Covid  l’an  dernier  à  ce  mois-ci,  Gates  et  Compagnie  s’étaient  assemblés  le  18
octobre 2019 pour un « exercice pandémique » appelé Event 201 à l’Hôtel Pierre de
New York, Dans l’état de New York. « L’exercice » était dirigé par la Fondation Bill
et Melinda Gates,  le Centre John Hopkins de la Sécurité Sanitaire et le Forum
Économique Mondial.

Je répète, cet « exercice pandémique » a eu lieu à peine quatre mois avant que l’on
annonce la pandémie Covid comme une réalité dans le monde, en février 2020.

Il s’agit d’un scénario par trop familier.

Par exemple, toutes les fois qu’il y a une tuerie de masse majeure au pays, les
agences chargées de faire respecter la loi mènent fort à propos une sorte d’exercice
de formation sur la tuerie de masse peu avant que la véritable tuerie de masse
survienne.

Et maintenant que Joe Biden a annoncé ses plans pour promulguer des mesures
draconiennes  de  contrôle  des  armes  qui  vont  complètement  piller  le  Second
Amendement, vous pouvez parier votre chemise qu’il y aura bientôt une autre tuerie
de masse pour donner à Biden et à ses laquais,qui entrent au Congrès au pas d’oie,
l’excuse pour faire passer ces mesures.

Oui, je le dis : La peur du coronavirus était un événement calculé et planifié. Bill
Gates et Tony « Heil Hitler » Fauci (de même que le reste de la cabale criminelle
ayant pris part à ce « feu de Reichstag » médical clandestin) sont des gangsters
internationaux, des tueurs en série et des tyrans globaux.

Et je vais le redire :  Ce complot diabolique dépendait complètement de ce que
Donald Trump soit Président. D’aucune façon dans le monde ce plan aurait-il pu
réussir si Hillary Clinton avait été à la Maison Blanche. Et pourquoi donc ? Parce
que cela exigeait que les pasteurs, les églises et les chrétiens soient d’accord. Cela
n’aurait pu arriver si Hillary avait été élue.

Donald Trump était le parfait joueur de flûte pour conduire les chrétiens vers cet
esclavage. Ce fut le but principal pour lequel il a été mis en poste ; et il a accompli



sa tâche de manière magnifique. (Que Trump ait effectué sa tâche volontairement ou
involontairement, il est le seul à le savoir de façon certaine. Mais cela ne fait rien,
toutefois, parce que le résultat est le même.)

Trump a été installé au pouvoir afin d’endormir les chrétiens dans une complète
acceptation (du narratif factice sur le Covid), et Biden est maintenant mis en poste
pour tondre les brebis et leur enlever leurs moyens d’autodéfense pendant qu’ils
sont encore drogués (par les mensonges de Fauci) et dociles.

Pensez-y : Si les chrétiens ne peuvent résister au fait de porter le masque de la bête,
comment résisteront-ils à porter la marque de la bête ? La réponse, c’est qu’ils ne
pourront pas. Rappelez-vous cela la prochaine fois que votre église entonnera : « En
avant,  soldats  chrétiens ».  Oh,  c’est  vrai  :  ils  ne chantent  plus  ce vieil  hymne
magnifique.

Et Bill Gates : il est resté là avec son stratagème parfait.

« Peau pour peau », a dit Satan à Dieu. « Tout ce qu’un homme possède, il  le
donnera pour sa vie ». C’est ce qu’il disait en parlant de Job le juste. Il fut prouvé
plus tard que Satan avait tort concernant Job. Mais comme la majorité des chrétiens
ont été nourris d’une diète de sermonettes agréables à leurs oreilles, qui leur tapent
amicalement dans le dos et les fait se sentir bien, et ce pendant la plus grande partie
du dernier demi siècle, il leur manque la compréhension et la puissance spirituelles
pour savoir comment vivre de manière courageuse devant la peur et ils tombent
comme des dominos face à la fraude du coronavirus.

Regardez mon message Why Christians Have Capitulated Their Convictions To
The Coronavirus.

Ici, on ne parle pas de science médicale. Le narratif Covid mis de l’avant par les
professionnels de la médecine (se laissant diriger par Anthony « Heil Hitler » Fauci
et le CDC) sont coupables de faire la promotion des « contradictions d’une science
faussement ainsi nommée » (1 Timothée 6:20).

Le narratif Covid est de la science falsifiéeattaquant la foi chrétienne, l’héritage de
l’Amérique et  les  principes de Liberté ordonnés par Dieu et  enchâssés dans la
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Charte des Droits. Je vais le dire de façon plus claire : c’est une attaque à fond
contre notre liberté.

Et la source de cette attaque n’est ni politique ni médicale. Ce ne sont que des
instruments dans les mains du vrai pouvoir. Jon Rappoport et de nombreux autres
ont clairement montré la science frauduleuse du narratif du coronavirus.

C’est  une attaque qui  provient des « principautés … puissances …seigneurs du
monde, gouverneurs des ténèbres de ce siècle[et] malices spirituelles qui sont dans
les lieux célestes » (Éphésiens 6:12).

Gates et Fauci sont des outils de l’antichrist. Le narratif factice du Covid est un
complot et un système de l’antichrist.

En d’autres mots, c’est une attaque spirituelle, ce qui signifie qu’elle ne sera vaincue
que par un pouvoir spirituel.

J’encourage les lecteurs à regarder les cinq messages que je livre sur un DVD
intitulé  The  Rise  of  the  Beast  :  Coronavirus  and  Antichrist[en  anglais
seulement].

La propagande et la propagation du gouvernement du coronavirus illustrent les
dommages  monstrueux  causés  par  les  fausses  doctrines  prophétiques  de  C.  I.
Scofield. Ces messages démontrent comment l’église évangélique s’est laissé aller à
ne devenir rien de plus qu’un petit groupe d’intérêt spécial glorifié (pour Israël) et
elle aide inconsciemment `l’œuvre de l’antichrist par l’intermédiaire de ces faux
enseignements prophétiques.

Ces cinq messages sont un appel monumental au réveil pour les évangéliques afin
qu’ils se défassent du contentement et de la séduction associés au sionisme Scofield
et réagissent au son du clairon de Dieu qui les appelle à être le sel et la lumière de
notre pays avant que nos libertés soient totalement détruites et que nous soyons
chassés et foulés sous les bottes des tyrans (voir Matthieu 5:13).

Voici le titre des cinq messages contenus dans ce DVD :

The Scofield Rapture : A False Escape From The Beast
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The False Security From The Beast

The Command To Resist The Beast

The Masks Of The Beast

The Marks Of The Beast

Chers  lecteurs,  s’il  vous  plaît,  veuillez  comprendre  :  le  narratif  Covid  est  une
conspiration froide, calculée et insensible contre notre foi chrétienne, nos libertés
ordonnées par Dieu et même notre style de vie. Tout le narratif est fondé sur le test
PCR, lequel est complètement frauduleux. Et Fauci le savait déjà au départ.

P.S. : Encore une fois, pour commander ma série de cinq messages sur DVD intitulée
The Rise Of The Beast : Coronavirus And Antichrist, allez ici.

Faire  de  l’argent  sur  le  dos  des
victimes est chose détestable

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juillet 2020
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        J e r ry
Barrett

« Dieu hait ces six choses, et même sept lui sont en abomination ; savoir,
les  yeux  hautains,  la  fausse  langue,  les  mains  qui  répandent  le  sang
innocent ; le cœur qui machine de mauvais desseins ; les pieds qui se
hâtent pour courir au mal ; le faux témoin qui profère des mensonges ; et
celui qui sème des querelles entre les frères. »

Proverbes 6:16-19

Cash Over Victims Is Detestable
De nombreuses vérités ont été mises en lumière à la suite de la plandémie connue
sous le nom de Covid-19. Par exemple, cette vérité choquante que les hôpitaux ont
reçu treize mille dollars pour chaque patient identifié comme un malade du Covid.
De plus, si on mettait le patient sous un ventilateur, la prime était augmentée à
trente-neuf mille dollars. Révélation étonnante, n’est-ce pas ?

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2018/01/jerry-barrett.jpg


Sans  b lague  :  Les  hôp i taux
étiquettent-ils  les  décès  non  liés
comme des décès dus au Covid-19, et
l’utilisation  d’un  ventilateur  juste
pour  réclamer  plus  d’argent  du
gouvernement  ?

Depuis  des  lunes,  les  administrateurs  d’hôpitaux  crient  au  loup  au  sujet  des
dépenses toujours croissantes rencontrées lors du traitement de ceux qui n’ont pas
d’assurance ou sont privés des fonds nécessaires pour payer. Ces administrateurs
ont  été  régulièrement  fustigés  par  le  grand public  pour  avoir  facturé  4  $  par
comprimé d’ibuprofène donné à un patient. Mais aucune protestation publique n’a
été notée en regard de la manne financière ci-mentionnée et que chaque patient
amenait à l’hôpital.

Bien que la mort de milliers d’amis, de membres de la famille et de voisins ne soit
pas sujet à rire, la propension des reportages à parler de cette plandémie, le tout
amplifié par les ordres tyranniques des gouvernements à « se confiner sur place », a
atteint le point de saturation. Il semble que ce soit devenu la grosse blague au sein
de la population. De nombreuses blagues rebondissent sur Internet via les courriels,
comme celles-ci au titre ridicule : « Un surfeur attaqué par un requin… meurt du
Covid » ; « Daredevil saute d’un avion sans parachute… et meurt du Covid ». Le
choix est abondant.

Malfaiteurs en position de pouvoir

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2020/08/florida_man_alligator_meme.jpg


En tant que pays, nous sommes un peuple résilient. Quand la vie nous offre des
citrons, nous en faisons de la limonade. Comme chrétiens, nous savons que Jésus a
le contrôle. Lors même que nous poursuivons notre mission, Son joug s’avère léger.
Cela ne signifie cependant pas que nous ne soyons pas affectés par les actions des
malfaiteurs. Il y a de nombreuses victimes innocentes dont la vie est changée à
jamais.

Prenons comme exemple le nombre astronomique de décès survenus à New York. En
février et en mars, le maire de New York, Bill de Blasio, et son haut responsable à la
santé,  Oxiris  Barbot,  ont  dit  aux habitants  de continuer  à  prendre le  métro,  à
assister aux défilés et à profiter de la vie nocturne de la ville.

Dans un tweet du 2 février, Barbot a déclaré : « Alors que nous nous préparons à
célébrer le #LunarNewYear à New York, je tiens à assurer aux New Yorkais qu’il n’y
a aucune raison pour quiconque de modifier ses plans de vacances, d’éviter le métro
ou certaines parties de la ville à cause du #coronavirus. » Elle a réitéré : « Je veux
être claire. Il s’agit d’un virus, pas d’un groupe de gens. Il n’y a AUCUNE excuse
pour personne qui veut discriminer ou stigmatiser des gens d’origine asiatique.
Nous sommes ici aujourd’hui pour exhorter tous les New Yorkais à continuer de
vivre leur vie comme d’habitude. » Elle faisait référence au défilé dans le quartier
chinois pour célébrer le nouvel an chinois.

Des pertes de mémoire à court terme affectent les politiciens

Lors d’une interview sur MSNBC, le 10 février, le maire de Blasio a déclaré : « Si
vous avez moins de 50 ans et que vous êtes en bonne santé, ce qui est le cas de la
plupart des New Yorkais, la menace est minime, ici. Même si vous l’attrapez, cette
maladie agit essentiellement comme un rhume ou une grippe. Et la transmission
n’est pas simple. » Le 2 mars, lors d’une conférence de presse avec le gouverneur
Andrew  Cuomo,  de  Blasio  a  déclaré  :  «  Nous  avons  maintenant  beaucoup
d’informations,  des  informations  qui  nous  montrent,  en  fait.,  des  éléments  qui
devraient nous donner raison de rester calmes et de vaquer à nos occupations. »

Deux semaines  plus  tard,  de Blasio  fustigeait  le  Président  Donald Trump et  la
réaction de son administration face au virus. Dans une entrevue du 14 mars sur
MSNBC, de Blasio déclara : « Il s’agit d’une situation de guerre. Nous vivons un



scénario de guerre et le gouvernement fédéral prend une attitude d’obstruction. »

Les politiciens doivent souffrir de pertes de mémoire à court terme, car il y a au
moins cinq cas distincts où de Blasio et sa responsable de la santé ont minimisé
publiquement la gravité du virus. On a également oublié les mesures prises le 31
janvier par l’administration Trump pour restreindre les voyages de la Chine aux
États-Unis. Certains voyageurs américains qui avaient visité la Chine récemment ont
été placés en quarantaine pendant quatorze jours et l’on a déclaré l’urgence en
santé publique.

Des personnes âgées reçoivent des sentences de mort

Le gouverneur Andrew Cuomo est un autre des principaux acteurs des ravages qui
se sont répandus dans l’État de New York. À ce jour, on a recensé près de 380 000
cas de Covid-19 dans l’État de New York, dont 30 000 décès. Ces chiffres dépassent
de loin tout autre État de l’Union.

Bien que nous ne puissions pas déterminer positivement le nombre réel de décès dus
à cette plandémie, nous pouvons affirmer sans équivoque que les mesures mises en
œuvre sous l’administration Cuomo ont considérablement exacerbé le nombre de
décès dans les maisons de soins infirmiers.  Le 25 mars 2020, une directive du
commissaire à la santé de New York, Howard Zucker, la sous-commissaire exécutive
Sally  Dreslin  et  le  gouverneur  Cuomo a  été  publiée  sous  le  titre  de  « Sorties
d’hôpitaux et admissions dans les maisons de soins infirmiers ». Dans cette directive,
on déclare : « Aucun résident ne se verra refuser la réadmission ou l’admission aux
Soins Infirmiers uniquement sur la base d’un diagnostic confirmé ou suspecté de
Covid-19. Il est interdit aux Soins Infirmiers de demander à un résident hospitalisé
et déterminé médicalement stable de subir un test de dépistage du Covid-19 avant
son admission ou sa réadmission. »

Cette directive a entraîné la mort de 5 300 patients dans les maisons de soins
infirmiers de l’État de New York. Mais attendez, il y a plus !

Dans un article  convaincant  écrit  par  Yaacov Apelbaum et  publié  sur  son blog
(https://abelbaum.wordpress.com/2020/05/25/jaccuse/),  on  fournit  des  preuves
encore plus incriminantes. Il y a une traînée d’argent derrière les directives émises
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par le gouverneur Andrew Cuomo :

Apelbaum écrit :

«  En  2018,  alors  que  le  gouverneur  Andrew  Cuomo  était  confronté  à  une
contestation de sa candidature à la réélection dans la primaire démocrate de l’État
de New York, il a obtenu une infusion en espèces de dernière minute d’un million de
dollars de la General New York Hospital Association (GNYHA) – un puissant groupe
de l’industrie de la santé à New York. Le 2 avril 2020, il a remboursé la faveur en
signant discrètement une loi protégeant les dirigeants des hôpitaux et des maisons
de soins infirmiers de toute poursuite découlant de l’épidémie de Covid-19. Les
clauses  insérées  dans  le  projet  de  loi  de  finances  annuelles  accordaient  une
protection immunitaire globales aux dirigeants et administrateurs du secteur des
soins de santé, les mêmes personnes et les mêmes institutions qui ont fait fortune en
déplaçant les patients malades de Covid-19 des hôpitaux vers les maisons de soins
infirmiers. »

Apelbaum poursuit :

« La législation de Cuomo sur l’immunité juridique ne s’est pas produite dans le
vide. Il s’avère que la GNYHA a donné au comité démocrate de l’État de New York
de Cuomo des sommes importantes qui ont été déposées dans le compte de gestion
de son parti et utilisées pour financer sa réélection. L’argent a notamment été utilisé
pour acheter des publicités télévisées pour soutenir son budget et son lancement
proposés, son programme anti-armes à feu et sa campagne de 2018. »
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Des résidents de maisons de soins infirmiers
de New York ont été condamnés à mort.

Le résultat final de ces manigances, c’est que les centres pour personnes âgées de
New York ont fait des millions de dollars, Cuomo et les démocrates de New York ont
enrichi leurs coffres et la parenté de milliers de New Yorkais décédés est laissée
pour compte.

Big Pharma a le contrôle

Ce type de chicane existe au sein de notre gouvernement depuis des décennies. En
1986, Ronald Reagan a signé la Loi Nationale sur les Blessures par Vaccins sur les
Enfants. Cette loi créa un programme spécial visant à gérer les différends dans le
but  d’assurer  un  approvisionnement  stable  des  vaccins  tout  en  protégeant  les
entreprises  de  la  plupart  des  poursuites.  Cette  Loi  annule  complètement  la
responsabilité de l’industrie en ce qui concerne les préjudices physiques causés par
les vaccins et l’on peut considérer que le gouvernement accorde à Big Pharma une
immunité  économique  sans  précédent  et  carte  blanche  en  ce  qui  regarde  les
préjudices physiques causés par les vaccins.

Dans mon Bulletin de février 2019 de Power of Prophecy, Big Pharma contrôle-t-il
l’Amérique ?, j’ai remarqué que les enfants d’Amérique reçoivent soixante-douze
vaccins avant l’âge de dix-huit ans. En 1962, le total était de cinq ! J’ai également
signalé que l’autisme a grimpé d’un cas sur deux mille cinq cent à un cas sur
quarante aujourd’hui.

Élitiste aux grandes idées de réduction de la population grâce aux vaccinations
obligatoires dans le monde entier,  Bill  Gates a rencontré le Président Trump à
plusieurs reprises pour décourager son désir de faire des recherches sur les effets
néfastes des vaccins. Le contrôle de Gates sur la vaccination en Inde a mené à la
paralysie de plus de 490 000 enfants.

Dans sa lettre à Timothée, l’apôtre Paul nous a parlé de ceux qui chérissent la
richesse au détriment de la bonté. Lisez ses paroles profondes, chers amis. Paul a
écrit : « Or ceux qui veulent devenir riches, tombent dans la tentation, et dans le
piége, et en plusieurs désirs fous et nuisibles, qui plongent les hommes dans le



malheur, et dans la perdition. Car c’est la racine de tous les maux que la convoitise
des richesses, de laquelle quelques-uns étant possédés, ils se sont détournés de la
foi, et se sont enserrés eux-mêmes dans plusieurs douleurs. Mais toi, homme de
Dieu ! fuis ces choses, et recherche la justice, la piété, la foi, la charité, la patience,
la douceur » (1 Timothée 6:9-11).

Neuf manières par lesquelles la
Chine contrôle l’Amérique

Par Sandra Myers

« Le riche dominera sur les pauvres ; et celui qui emprunte, sera serviteur de
l’homme qui prête. »

Proverbes 22:7

« L’art suprême de la guerre, c’est de maîtriser l’ennemi sans combattre. »

Sun Tzu, L’Art de la guerre

La Chine œuvre avec acharnement à la conquête des États-Unis par l’intérieur.
Comprenez que, lorsque l’on entretient des affaires avec un pays communiste, la
personne ou l’entreprise court toujours le risque que le gouvernement communiste
retire son autorisation, puis accède et même usurpe l’existence de la compagnie en
Chine. Celle-ci exerce son pouvoir avec un gant de fer.
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S’il vous plaît, sachez que je ne rechigne pas à ce que le travailleur chinois gagne sa
vie. Et j’aimerais assurément voir davantage de liberté et de respect des droits
humains en Chine. Cet article cible l’État chinois. La machine chinoise n’a que peu
de considération pour la vie de ses propres citoyens.

Produits médicaux : Michelle a couvert ce sujet dans son excellent article1.
du Bulletin de mai de Power of Prophecy. La Chine a fait en grande partie
avec la médecine (et la fabrication en général) ce qu’elle a fait avec l’acier :
en répandre des quantités excessives sur le marché, faire baisser les prix et
forcer la concurrence américaine à fermer ou à vendre, et à devenir ainsi le
principal fournisseur exclusif. La dernière usine américaine à fabriquer de la
pénicilline a fermé ses portes en 2004.  Grâce à ce pouvoir,  la  Chine a
récemment sous-entendu qu’elle pourrait retenir ses antibiotiques si elle le
désirait.
Fabrication  :  De  nombreuses  marques  populaires  ont  abandonné  la2.
fabrication  de  leur  stock,  en  partie  ou  entièrement,  à  la  Chine  :
Apple/iPhone, Samsonite, Johnson & Johnson Bandaids, Fossil, Lululemon,
Victoria’s  Secret,  LL  Bean,  Levi  Strauss,  New  Balance,  Radio  Flyer,
American  Girl  Dolls,  Ray  Ben,  Nike,  Adidas,  et  mêmes  de  nombreux
designers européens ont transféré leur production en Chine. La Chine a
maintenant réglé ses sites plus haut : Made in China 2025. En mai 2015, la
Chine a mis en œuvre un plan en vue de cesser d’être « l’usine mondiale »
de production de biens bon marché et passer à la production de biens et
services de plus grande valeur, comme l’aérospatiale, les semi-conducteurs,
la  biomédecine  et  autres  technologies  de  pointe  afin  d’obtenir
l’indépendance face aux fournisseurs étrangers concernant ces produits.
Trésor américain : Les gouvernements étrangers détiennent environ un3.
tiers des dettes des États-Unis. En janvier 2020, la Chine était l’investisseur

étranger no 2 de la dette étrangère américaine, détenant 1,1 trillions $ de

bons du Trésor américain (le Japon est no 1 avec 1,27 trillions $). La Chine
achète des bons du Trésor américain afin de contribuer à la dépréciation de
sa propre monnaie, ce qui fait en sorte que ses exportations s’avèrent moins
chères et sont donc plus attrayantes pour les consommateurs américains.
Immobilier  :  La  Chine  achète  des  terres  agricoles,  des  hôtels,  des4.



immeubles  à  bureaux,  d’autres  bâtiments  commerciaux  et  même  des
propriétés résidentielles. Mais ce qui est encore plus gros, c’est que, sous
Obama, Hong Kong (Chine) eut le contrôle du terminal maritime de Long
Beach, en Californie, l’un des plus gros terminaux maritimes des États-Unis
(Trump a forcé la Chine a vendre). En février 2018, la Chine a également
tenté, via une société écran, d’acheter la Bourse de Chicago, vieille de 136
ans,  Après  avoir  donné  son  accord  initial,  la  Bourse  de  Chicago  a  été
contrainte de bloquer la vente sous le Président Trump.
Les politiciens : (ou leurs amis et leurs familles) ont vendu leur âme à la5.
Chine pour avoir l’opportunité de réaliser leurs rêves financiers les plus
fous : Hunter Biden, fils de Joe Biden ; John Boehner, ancien président de la
Chambre  ;  Charles  Boustany,  ancien  représentant  américain  de  la
Louisiane ; David Firestein, diplomate américain, principalement pour les
relations avec la Chine ; Mike Holtzman, conseiller spécial auprès de Bill
Clinton ; Andy Purdy, ancien stratège de la cybersécurité sous George W.
Bush ;  James Wolfenstein,  anciennement de la Banque Mondiale et  tant
d’autres. Certains sont enregistrés comme « agents étrangers ».
Les grosses affaires : Vendues pour obtenir une part du marché chinois.6.
Cependant,  en  vendant  tout  à  la  Chine,  de  nombreuses  entreprises
internationales  se  plaignent  que  la  Chine  leur  a



Votre nourriture est-elle importée de Chine
?
Tilapia  :  80  %  de  l’approvisionnement
amér ica in  ;  Morue  :  50  %  de
l’approvisionnement  américain  ;  dans  les
deux  cas,  les  réservoirs  des  fermes
monstrueusement  pleins  à  craquer  de
poissons sont pollués de mercure, de plomb
et  d’antibiotiques.  Bœuf  :  du  porc  séché
vendu comme du bœuf ; Jus de pomme : 50
% de l’approvisionnement américain ; Ail :
31 % vient de Chine (produits chimiques
toxiques et pesticides) ; Poulet : approuvé
pour la vente aux États-Unis en 2013,  la
Chine est un pays où la grippe aviaire et la
maladie  transmise par  la  nourriture  sont
chose  commune.  Thé  :  (29  produits
chimiques  toxiques)  ;  Lait  :  (Contient
parfois  de  la  mélamine  –  un  produit
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chimique qui cause de sérieux problèmes
aux reins) ; FAUSSE NOURRITURE : Riz :
(Riz  de  plastique  –  fait  de  résine  et  de
fécule de patate) ; Poivre noir : (parfois de
la boue mise en boule) ; Sel de table : (Du
vrai  sel  industr ie l ,  impropre  à  la
consommation humaine et peut causer de
sérieux problèmes de thyroïde) ; Pois verts :
(faux) ; Œufs : (faux, pour vrai !) ; Agneau :
(peut-être  de  la  viande  de  rat)  ;  Huile
d’olive : Une grosse compagnie alimentaire
de  Chine  a  décidé  de  recycler  la  vieille
huile d’olive de milliers de restaurants, de
la filtrer et de la revendre ensuite.

forcé  la  main  pour  qu’elles  lui  remettent  des  secrets  commerciaux  en
échange d’un accès au marché. Dans certains secteurs, Pékin ne permettra
aux firmes étrangères d’opérer que par le biais  de coentreprises où les
partenaires chinois détiennent la majorité du capital, tenant ces entreprises
en otage face aux exigences de la Chine communiste.

Votre nourriture vient-elle de Chine ? : La liste de droite est un petit7.
échantillon des importations alimentaires américaines en provenance de la
Chine. Les pratiques industrielles, agricoles et de production alimentaire en
Chine sont, au mieux, mal réglementées. Vous faites vos achats dans les
magasins  d’aliments  sains  ?  Whole  Foods  (Jeff  Bezos  /  Amazon)  défend
l’importation de certains aliments de Chine, tandis que Trader Joe’s s’engage
à ne pas stocker d’aliments importés chinois.
Enseignement supérieur : La Chine fait don de milliards de dollars à 878.
écoles,  dont  l’Institut  de  Technologie  de  la  Californie,  l’Université  de
Columbia, l’Institut de Technologie de la Géorgie, l’Institut de Technologie
du Massachusetts,  les Instituts de Technologie de New York et du New
Jersey,  et  Harvard,  Princeton  et  Yale.  Pourquoi  donner  autant  à
l’enseignement supérieur américain ? La Chine est en train de créer des
Instituts Confucius – dont le but est de servir de base à la guerre idéologique



en pervertissant la vision des étudiants américains.
Position  tyrannique  de  la  Chine  :  Guerre  de  l’espace,  missiles  de9.
destruction  de  satellites,  menace  nucléaire,  lasers  et  cyberattaques.
Renseignements, espionnage, vols high-techs des secrets de la technologie
et de la sécurité nationale américaines. Les États-Unis n’avaient pas engagé
de  poursuites  en  matière  de  sécurité  depuis  plus  de  trente  ans.  En
septembre 2019, sous le Président Trump, on a entamé des poursuites dans
trois cas d’opérations de vol de technologie – de sous-traitants américains de
la Défense au cyber-piratage et à l’espionnage économique (pour avoir ciblé
des secrets d’avions commerciaux à moteurs à réaction).  La Chine peut
également employer sa dominance mondiale dans les minerais précieux de la
terre.

QUE POUVEZ-VOUS FAIRE ?

Premièrement, pour notre propre bien, faisons pression sur nos politiciens et nos
sociétés  pour ramener la  fabrication de première nécessité  aux États-Unis.  Les
antibiotiques, les analgésiques et autres médicaments vitaux et les équipements
médicaux devraient figurer en tête de liste. Deuxièmement, tenons responsables
nos politiciens, nos entreprises, nos investisseurs en capital et nos comités d’action
politique pour leurs courbettes devant la Chine. Ils devraient bloquer les Chinois et
la possession chinoise de sociétés écrans d’organisation ou de produit  liés à la
sécurité nationale, ou à la santé et au bien-être. Troisièmement, lisez les étiquettes
et  achetez  américain  (quand  vous  le  pouvez).  Sinon,  achetez  des  produits  de
fabrication autre que chinoise (lorsque vous le pouvez). Il existe de nombreux sites
Internet qui répertorient les articles ou les marques qui sont encore fabriqués aux
États-Unis. Quatrièmement, faites affaires avec les magasins Mom-and-Pop locaux.
Que retentisse la liberté !



D.571  –  Coronavirus  :  un  grand
coup

Par Roch Richer

Il y a en ce moment une crise mondiale que l’on dit provoquée par la pandémie d’un
virus extrêmement létal. Il doit bien être mortel, étant donné la réaction des divers
gouvernements nationaux du monde qui ont appliqué d’une manière étrangement
coordonnée des mesures drastiques dans le but d’enrayer ce mal inconnu. En tout
cas, c’est ce qu’avancent les journalistes dans tous les médias de la télévision et de
la presse du monde entier.

Mais est-ce bien la vérité que l’on nous révèle au petit écran ? Nos chefs d’état nous
disent-ils tout ce qu’ils savent vraiment ? Certains indices sautent pourtant aux yeux
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des  gens  plus  perspicaces  et/ou  mieux  renseignés  sur  le  mode  opératoire  des
dirigeants du monde et du fonctionnement de la société.

Les  gens  qui  savent  qu’il  y  a  un  complot  sont,  semble-t-il,  plus  avisés  devant
l’annonce d’une catastrophe ou d’un événement d’une certaine importance. Mais ils
ne forment qu’une minorité et les médias leur sont fermés, sauf Internet… pour
l’instant.

La majorité des gens, en entendant l’hypothèse d’un complot, se mettent à railler et
à se moquer,  ne se rendant  pas compte qu’ils  agissent  ainsi  sous l’effet  d’une
programmation mentale qu’ils subissent depuis leur enfance. Car on leur a dit que
l’homme moderne est de loin plus évolué, socialement et scientifiquement, que ses
ancêtres du passé. Il est mieux éduqué, plus instruit, à tel point que l’on ne pourrait
lui  passer un canular  sans qu’il  ne s’en aperçoive immédiatement.  Pourtant,  le
pauvre homme moderne ne se rend pas le moindrement compte qu’il vit depuis sa
naissance à l’intérieur d’une boîte sans fenêtre et il n’a absolument pas conscience
qu’il existe un monde à l’extérieur. Il n’y a pas plus esclave que celui qui ne sait pas
qu’il est esclave, parce qu’il ne cherchera pas à quitter un état dans lequel il n’a pas
conscience d’être.

Donc, ceux qui dirigent (et qui ne sont pas dans la boîte, mais la retiennent bien
fermée) peuvent alors lui faire croire n’importe quoi. Et plus le mensonge sera gros,
plus la population le croira, ne s’imaginant pas qu’on puisse lui mentir de manière
aussi grossière en pleine face.

Les personnes qui se déclarent chrétiennes ne devraient pas se trouver encore dans
leur petite boîte. Elles devraient comprendre et croire qu’il existe effectivement un
complot. Car le premier qui ait parlé de complot, c’est Dieu Lui-même !

« Il y a un complot de ses Prophètes au milieu d’elle ; ils seront comme des lions
rugissants, qui ravissent la proie : ils ont dévoré les âmes ; ils ont emporté les
richesses, et la gloire ; ils ont multiplié les veuves au milieu d’elle. Ses Sacrificateurs
ont fait violence à ma Loi ; et ont profané mes choses saintes ; ils n’ont point mis
différence entre la chose sainte et la profane, ils n’ont point donné à connaître la
différence qu’il y a entre la chose immonde et la nette, et ils ont caché leurs yeux de
mes Sabbats, et j’ai été profané au milieu d’eux. Ses principaux ont été au milieu



d’elle comme des loups qui ravissent la proie, pour répandre le sang et pour détruire
les âmes, pour s’adonner au gain déshonnête. Ses Prophètes aussi les ont enduits de
mortier mal lié ; ils ont des visions fausses, et ils leur devinent le mensonge, en
disant : ainsi a dit le Seigneur l’Eternel ; et cependant l’Eternel n’avait point parlé »
(Ézéchiel 22:25-28).

« Et l’Eternel me dit : il y a une conjuration parmi les hommes de Juda, et parmi les
habitants de Jérusalem. Ils sont retournés aux iniquités de leurs ancêtres, qui ont
refusé d’écouter mes paroles, et qui sont allés après d’autres dieux pour les servir ;
la maison d’Israël et la maison de Juda ont enfreint mon alliance, que j’avais traitée
avec leurs pères » (Jérémie 11:9-10).

« Pourquoi se mutinent les nations,  et pourquoi les peuples projettent-ils des
choses vaines ? Les Rois de la terre  se trouvent en personne, et les Princes
consultent ensemble contre l’Eternel, et contre son Oint. Rompons, disent-ils,
leurs liens, et jetons loin de nous leurs cordes. Celui qui habite dans les cieux se rira
d’eux ; le Seigneur s’en moquera » (Psaumes 2:1-4).

Quelles prophéties bien adaptées à notre époque ! Croyez-vous que cet esprit de
conspiration du temps de David, de Jérémie et d’Ézéchiel se soit éteint et que les
« rois » et les « princes » de notre époque moderne n’en soient pas affligés ? Et
pensez-vous qu’elle ne soit que le fait des hommes ? Ne comprenez-vous pas que
l’esprit  de  complot  est  directement  inspiré  par  le  Conspirateur  par  excellence,
Satan, le Diable, le père des conspirateurs et des menteurs ? « Le père dont vous
êtes issus, c’est le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père » (Jean
8:44).  Toutes  les  conspirations  de  l’histoire  de  l’humanité  procèdent  de  son
influence. Satan n’a cessé de comploter depuis que l’iniquité fut trouvée en lui
(Ézéchiel 28:15).

Êtes-vous de ces chrétiens qui croient que Satan se prélasse aujourd’hui au soleil
sur une chaise longue en sirotant un breuvage ? Ne comprenez-vous pas qu’il a
toujours été extrêmement actif, comme un lion qui ne cesse jamais de rugir et qui
cherche sans interruption à dévorer le monde, et particulièrement les enfants de
Dieu ?

Mais bien sûr qu’il y a une conspiration, un complot universel ! Le Nouvel Ordre



Mondial de la Synagogue de Satan, décrit dans le livre de l’Apocalypse, ne surgira
pas du jour au lendemain. Satan sait qu’il y aurait trop de risques que ce soit rejeté.
Le monde ne serait pas prêt à l’accepter. Il lui faut donc une préparation mentale
minutieuse.

Ce que l’apôtre Jean a consigné dans l’Apocalypse est l’aboutissement final de cette
longue conspiration satanique étalée sur des milliers d’années. Les chrétiens qui ne
croient pas à cette conspiration diabolique rejettent inconsciemment les prophéties
des  temps  de  la  fin.  Ils  ne  peuvent  arriver  à  comprendre  comment  la  Bête,
l’Antichrist, aura réussi à se faire accepter de tous les habitants de la terre.

Alors, sachez que Satan est parfaitement conscient qu’il ne pourra pas imposer son
Nouvel Ordre Mondial sans que les gens soient prêts à l’accueillir. Tenez compte du
fait qu’il veut être adoré, adulé et passer pour un sauveur quand il présente des
« solutions » au chaos qu’il engendre. Mais pour cela, il lui faut apprêter le monde.
Et c’est ce qu’il fait depuis des siècles. Il applique le principe de la grenouille que
l’on plonge dans l’eau froide et que l’on chauffe tout doucement afin que la pauvre
grenouille  y  soit  confortable.  Lentement,  la  température  de  l’eau  grimpe et  la
grenouille se retrouve dans une eau trop chaude qui l’affaiblit,  puis l’engourdit
tranquillement et la fait littéralement cuire, donc mourir. Si le chef-cuisinier l’avait
plongée directement dans l’eau bouillante, la grenouille se serait débattue dans la
douleur et aurait cherché énergiquement à s’échapper. Cette histoire enseigne que,
lorsqu’un changement s’effectue d’une manière suffisamment lente, il échappe à la
conscience et ne suscite, la plupart du temps, aucune réaction, aucune opposition,
aucune révolte !

Depuis l’époque de Nemrod, peu de temps après le Déluge, Satan applique la même
méthode de cuisson à feu lent. Au moyen de la propagation de diverses philosophies,
d’une multitude de religions à Mystères, d’innombrables guerres et de conflits, tous
venant  façonner  les  cultures  des  peuples,  Satan  a  placé  l’humanité  dans  un
chaudron à l’eau de plus en plus chaude et, au fil des siècles, la forte majorité des
êtres humains se sont engourdis.

Le phénomène de la « pandémie du covid-19 » est un signe que l’eau commence à
bouillir. Mais la grande masse de la population mondiale est, soit endormie, soit déjà



inconsciente. Si quelqu’un n’enlève pas le chaudron du feu, tous les êtres humains
seront cuits : « Car alors il y aura une grande affliction, telle qu’il n’y en a point eu
de semblable depuis le commencement du monde jusques à maintenant, ni il n’y en
aura plus de telle. Et si ces jours-là n’eussent été abrégés, il n’y eût eu personne de
sauvé ; mais à cause des élus, ces jours-là seront abrégés » (Matthieu 24:21-22).

Donc, si nous revenons à cette « pandémie du covid-19 », qu’en est-il au juste ? Si,
après avoir lu ce document, vous rencontrez un voisin, une voisine, ou une personne
de votre parenté, et que vous lui dites que nous sommes en face du produit de la
conspiration, toutes les chances sont que votre interlocuteur se refroidira à votre
égard. Il ou elle vous regardera de travers, l’air suspicieux, « Mais qu’est-ce que tu
me chantes là ? Une conspiration ! Ne me dis pas que tu crois à ce genre de bobard !
Toi,  tu en saurais plus que les journalistes,  les gens du gouvernement ? Tu en
saurais  plus  que  les  experts  qui  l’ont  expliqué  à  la  télé  ?  »  C’est  la  réaction
habituelle, et vous l’avez probablement exprimée vous-même, il y a encore peu de
temps.

Or, ici, nous touchons à une base fondamentale du mécanisme de la propagande
médiatique. La grande masse de la population ne se pose pas assez de questions, et
celles-ci ne lui viennent même pas à l’esprit. Mais réfléchissez à ceci : de quelle
manière l’élite arrive-t-elle à faire avaler un mensonge gros comme le bras à la
grande partie  du peuple  ?  Voici  les  trois  étapes que l’élite  a  suivies  dans son
cheminement pour nous enfoncer la « pandémie » dans la gorge :

1)  Les  Médias.  En  quelques  jours,  de  soi-disant  cas  de  coronavirus  ont  été
rapportés en Chine et la machine médiatique s’est emballée. Les journalistes en ont
fait LA  On en est venu à ne parler que de ça, même si le nombre de victimes
touchées était visiblement peu élevé.

Vous qui croyez que les journalistes sont des gens rigoureux qui ne rapportent les
faits qu’en fonction de la vérité, en bénéficiant de la liberté d’expression, eh bien,
voudriez-vous, s’il vous plaît, retirer les lunettes roses qui vous empêchent de voir la
réalité ? Bon, maintenant que vous voyez mieux, veuillez lire ce qu’a révélé John
Swinton, ancien chef du personnel au New York Times, lors d’une allocution donnée
devant le Club de Presse de New York, en 1953, où l’on voulait porter un toast à la



presse libre :

«  En  date  d’aujourd’hui,  dans  l’histoire  du  monde  et  en  Amérique,  la  presse
indépendante n’existe pas. Vous le savez et je le sais. Aucun de vous n’ose écrire son
opinion honnête, et si vous le faisiez, vous savez d’avance qu’elle ne serait jamais
publiée. Je suis payé chaque semaine pour oblitérer mon opinion honnête du journal
auquel je suis lié. D’autres parmi vous sont payés des salaires semblables pour des
fins similaires, et quiconque serait assez fou pour écrire ses opinions honnêtes serait
jeté à la rue, en quête d’un autre job. Si je permettais qu’apparaissent mes opinions
honnêtes,  ne  serait-ce  que  dans  un  seul  numéro  de  mon  journal,  mon  emploi
disparaîtrait  dans  les  vingt-quatre  heures.  La  besogne  du  journaliste,  c’est  de
détruire la vérité ; carrément mentir ; pervertir ; diffamer ; se coucher aux pieds de
mammon, vendre son pays et sa race pour son pain quotidien. Vous le savez et je le
sais. Alors, quelle folie que ce toast en l’honneur d’une presse indépendante ! Nous
sommes les instruments et les vassaux des richards de l’arrière-scène. Nous sommes
les pantins, ils tirent les ficelles et nous dansons. Nos talents, nos capacités et nos
vies sont entièrement la propriété de ces hommes-là. Nous sommes des prostitués
intellectuels. »

C’était en 1953… et vous pensez que cela s’est amélioré ? Bien au contraire, cela ne
va toujours qu’en empirant. Dans l’affaire Covid-19, j’ai constaté que les journalistes
de  la  télévision  n’ont  pu  s’empêcher  de  montrer  leurs  vraies  couleurs.
Malheureusement, les téléspectateurs sont en forte majorité daltoniens… Si vous
savez ouvrir les yeux, vous verrez que les journalistes ne sont pas des journalistes,
mais des propagandistes.

2) Le Gouvernement. Presqu’en même temps que les médias aient commencé à
répandre la panique (« Les gens ne doivent pas s’affoler, mais les choses s’aggravent
de façon alarmante ! »), nous avons vu nos bons élus apparaître à la petite lucarne.
Nos politiciens annonçaient leurs mesures spéciales.

Bon, il est déjà mieux accepté aux yeux des gens que l’on démontre que la race des
politiciens soit des gens véreux, cupides et dont une grande partie sont carrément
des psychopathes assoiffés de pouvoir. Il existe donc déjà une aura de discrédit dans
l’opinion générale. Ce ne sont pas nos hommes politiques qui pourraient nous faire



croire au « danger de la pandémie du covid-19 ». Mais alors qui ?

3) Les Experts. Dans les cas d’une catastrophe comme celle que l’on nous soumet
aujourd’hui, les médias et les gouvernements font toujours appel à des experts pour
venir nous étaler des tableaux de statistiques et des faits scientifiques qui vont
apporter  toute  la  crédibilité  dont  a  besoin  le  gouvernement  pour  avaliser  ses
mesures d’urgence. Ces experts sont la pièce maîtresse, la pierre angulaire, de la
propagande. La population ne remet jamais en question l’avis d’un expert. L’expert a
fait  des études,  il  a  de l’expérience,  il  connaît  son sujet  mieux que quiconque.
Comment pourrait-on douter de ce qu’il dit ?

Ce que les gens ne comprennent malheureusement pas, c’est que les experts sont
aussi des êtres humains. Il y a expert et expert. Ce qui est vrai des journalistes l’est
aussi  des  experts.  Nous  voilà  donc  avec  des  experts  honnêtes  et  des  experts
malhonnêtes.

Les deux sortes d’experts peuvent être aussi compétentes l’une que l’autre dans leur
domaine. Mais l’expert honnête est généralement indépendant, il ne fait pas partie
de  l’Establishment,  c’est-à-dire,  des  sous-fifres  de  l’Élite  ;  tandis  que  l’expert
malhonnête fait partie de l’Establishment et il a pour mandat de falsifier les données
et l’information de manière à tromper le commun des mortels et l’influencer dans la
direction voulue. Il a l’expertise pour ce faire. Il peut présenter des données qui ont
toutes les apparences d’une étude sérieuse et bien documentée. Les gens ordinaires
n’y verront que du feu. Mais pas l’expert honnête qui saura découvrir les erreurs et
les failles. Cependant, la grande différence entre les deux sortes d’experts, c’est que
le malhonnête bénéficiera de toute la couverture médiatique, alors que l’honnête
verra toutes les portes se fermer.

Voilà pourquoi on ne parle pas de la chloroquine, ce médicament qui, depuis plus
de soixante ans, est un des meilleurs antiviraux et il  est très efficace contre le
coronavirus. Or, comme par hasard, à l’automne dernier, il a été banni du marché de
France  par  des  experts  malhonnêtes  qui  l’ont  déclaré  nuisible  alors  qu’il  ne
démontre pas d’effets secondaires.

Si  vous voulez  faire  un départage intelligent,  comparez ce que vous disent  les
experts assis à côté du Premier Ministre ou du Président avec ce que disent les



experts honnêtes et libres vis-à-vis de l’Establishment. Je vous inclus l’adresse de ces
trois vidéos dont l’un est du Dr Didier Réoult, sommité mondiale en virologie. Vous
aurez un tout autre son de cloche…

https://youtu.be/4eCQUoOUKhE

https://youtu.be/C1dnrWeyQtw

https://www.youtube.com/watch?v=nryCpnbxV5M&feature=em-uploademail

Alors, voici la question : Pourquoi les gens des médias et du gouvernement nous
mentiraient au sujet de cette « crise du coronavirus » ? Quel intérêt auraient-ils à
déclencher une pandémie et provoquer la panique qui s’en suit ? Aux personnes
normales,  cela  semble  absurde.  Mais  ceux  qui  connaissent  le  plan  de  l’élite
mondiale, cela entre, au contraire, dans la logique des choses.

Vous savez, à force de se renseigner sur le modus operandi de cette élite mondiale,
on finit par comprendre le fonctionnement de son mécanisme de déclenchement
d’événements mondiaux créés afin d’atteindre un but précis :  un gouvernement
mondial unique et dictatorial où cette élite régnera en maîtres sur la terre. L’homme
se hissant au niveau de la divinité, mais sans Dieu.

Or, les éléments tombent graduellement en place et le tableau global commence à
apparaître au travers des morceaux du casse-tête. Et l’on constate alors une chose
de première importance qui nous rappelle que les prophéties de Dieu ont toujours
été vraies et extrêmement précises ; elles s’accomplissent sous nos yeux.

Aujourd’hui, Satan et son élite ont décidé de frapper un grand coup. C’est pour cela
que la « pandémie du corvid-19 » est, à mes yeux, un vaste canular. En vérité, c’est
tellement cousu de fils blancs que c’est à croire que l’élite, devenue si puissante,
n’éprouve plus vraiment le besoin de se cacher. Dès le début, on a pu remarquer que
quelque  chose  clochait.  Le  fait  que  les  médias  se  soient  mis  à  paniquer  si
rapidement  et  que les  gouvernements  d’un si  grand nombre de pays se  soient
dépêchés de nous annoncer toute une série de mesures drastiques et draconiennes
en complète disproportion avec le nombre avancé de victimes du virus, nous est
apparu des plus suspects.

https://youtu.be/4eCQUoOUKhE
https://youtu.be/C1dnrWeyQtw
https://www.youtube.com/watch?v=nryCpnbxV5M&feature=em-uploademail


Une véritable pandémie aurait déclenché des réactions bien différentes, plus lentes
et  graduelles.  Les  gouvernements  n’auraient  pas  réagi  simultanément,  mais
graduellement, les uns après les autres, en partant de l’épicentre de la pandémie.
Cela aurait pris des semaines, voire des mois. Mais non, tous les gouvernements ont
réagi dans un bel ensemble, simultanément et conjointement, de façon parfaitement
coordonnée. Ce qui démontre que les gouvernements semblaient savoir d’avance à
quelle date lancer l’alerte rouge.

Exactement  comme  lors  du  11  septembre  2001,  alors  que  le  gouvernement
américain et la Juiverie Internationale savaient d’avance ce qui arriverait au World
Trade Center.

Dans la région où je demeure, il n’y avait aucun cas recensé de coronavirus quand le
Premier  Ministre  a  décrété  ses  mesures  d’urgence.  Et  l’on  a  annulé  tous  les
événements  sociaux.  Plus  de  spectacles  de  divertissement,  plus  d’événements
sportifs, fermeture des restaurants et des centres d’achat, défense aux personnes de
plus de 70 ans de se retrouver en public, plus de visites aux gens vivant dans les
foyers  pour  personnes  âgées,  et  l’on  recommande  de  faire  son  épicerie  par
téléphone ou par Internet…

De la folie ! On se croirait dans un mauvais film catastrophe de série B ! Alors, oui,
pourquoi  l’élite  a-t-elle  déclenché  ce  phénomène  monstrueux  ?  Pourquoi  avoir
provoqué une panique artificielle chez les gens ? Quel est le véritable but occulté de
l’élite derrière cette fausse pandémie ?

Voici quatre objectifs principaux que poursuit l’élite en route vers son but final :

UNE SONDE

Comme je l’ai expliqué plus tôt, le but final de l’élite de Satan est de pouvoir un jour
instaurer un gouvernement mondial unique sur terre afin d’imposer une dictature
dans laquelle la Synagogue de Satan régnera sans partage en maîtres. Or, Satan sait
qu’il  ne peut pas installer ce régime global du jour au lendemain. Alors, par le
moyen de son système pyramidale d’influence, il infléchit graduellement la société et
l’apprête petit à petit afin qu’un jour, ce soit ELLE qui réclame le Nouvel Ordre
Mondial, car elle sera épuisée à force d’essuyer la cascade de catastrophes qu’on lui



fera tomber sur la tête. Voilà pourquoi l’histoire du monde est parsemée de périodes
de chaos suivies de périodes d’accalmie (Ordo ab Caho). C’est de cette manière que
l’Élite de Satan change graduellement le système sociétal qui était jadis assis sur
des bases et des valeurs chrétiennes empêchant l’homme de tomber dans l’anarchie,
dans la décadence et sous une dictature.

Or, chaque chaos sert de sonde pour jauger l’évolution de la population. L’élite peut
ainsi évaluer le progrès de son influence néfaste et le cheminement de son plan, et
passer à l’étape suivante en ajustant sa politique et son changement culturel en
conséquence.  Si  vous  remarquez  bien,  le  christianisme  est,  depuis  quelques
décennies, de plus en plus évincé de la société. Et le domaine culturel se dégrade
constamment. Ce qui est bien devient mal et ce qui est mal est bien.

Donc, le coronavirus est une sonde lancée sur un territoire très étendu et au sein
d’une population qui dort de plus en plus profondément.

LA VACCINATION

La peur du coronavirus ouvre la porte à une vaste campagne de vaccination future.
Toutefois, le principe de la vaccination est un autre énorme canular criminel que l’on
a fait avaler au peuple qui est en majorité totalement ignorant de l’inefficacité du
vaccin, voire même de sa nocivité et de sa toxicité. Les campagnes de vaccination
bénéficient du même traitement médiatique que l’actuelle propagande de la pseudo-
pandémie du covid-19 (ou coronavirus). Ce qui est normal et logique puisque l’élite
dirige, et les médias et les compagnies pharmaceutiques. Celles-ci font des milliards
de dollars dans les campagnes de vaccination.

Si les vaccins sont inefficaces contre les maladies qu’ils sont censées combattre, ils
s’avèrent toutefois très utiles pour injecter toutes sortes de corps pathogènes qui
endommagent et vont jusqu’à tuer le patient vacciné. L’autisme chez les enfants est
le résultat de vaccins ; plusieurs grands spécialistes en ont fait la preuve. Certains
cancers proviennent de vaccins, ce qui est une sorte d’euthanasie déguisée. Et ce ne
sont là que deux exemples flagrants.

MORT DE LA LIBERTÉ



Bien que les deux buts précédents aient de l’importance, ils n’en ont pas autant que
celui-ci. Lorsqu’une crise ou un chaos est provoqué sur la population – et il n’y a pas
de chaos qui ne soit pas préalablement planifié (guerres, conflits, révolutions, actes
terroristes, crashs financiers, etc.) – cela donne la possibilité à l’élite satanique de
faire adopter des lois spéciales par le biais des marionnettes en place à la tête des
gouvernements nationaux des pays touchés par la crise chaotique. Ces lois ont pour
effet de restreindre les droits et libertés des peuples en les enfermant davantage
dans des boîtes encore plus étroites, encore plus hermétiques. Car sachez ceci : Il
n’y a rien que l’élite déteste plus que la liberté du peuple. L’élite est composée de
personnes convaincues d’appartenir à une race supérieure qui a comme devoir de
régler la vie de la population, car, croient-elles, la vaste majorité des gens ne sait
pas penser et ne peut décider de la marche de la société, de ce que l’on peut faire et
ne pas faire. L’élite se croit donc investie de la responsabilité et de la capacité de
tout régulariser.

Ensuite, il n’y a rien que l’élite craint davantage qu’un vrai chrétien qui pense en
toute liberté.  Toute forme de liberté parmi le peuple est  considéré comme une
menace pour l’élite. Le Nouvel Ordre Mondial qu’elle veut installer sur terre sera le
summum de la tyrannie, la pire dictature de l’histoire de l’humanité. Elle ne peut
permettre que des « rebelles » viennent contrecarrer ses plans.

L’élite dont je vous parle, la Bible lui donne deux noms révélateurs : la Synagogue
de Satan (Apocalypse 2:9 et 3:9) et Mystère, Babylone la Grande, la Mère des
impudicités et des abominations de la terre (Apocalypse 17:5). Il s’agit d’une
synagogue (pas d’une église ou d’une mosquée) et elle promeut les Mystères de la
Religion babylonienne. Il n’y a qu’un groupe qui rencontre ces critères. Depuis des
millénaires,  la  Juiverie  Internationale  transporte  sur  son  dos  le  Talmud  et  la
Kabbale, les recueils par excellence des Mystères de la Religion de Babylone.

Cette élite d’illuminés sataniques cherche donc à nous enlever nos droits et nos
libertés. Cependant, pour ce faire, elle doit procéder par étapes. Elle fait donc ce
qu’elle a toujours fait depuis des siècles, c’est-à-dire que, par des moyens détournés,
elle  sape  la  société  par  en-dessous,  secrètement,  lentement,  patiemment,
sournoisement. Elle a pris les rênes de la finance mondiale en élaborant le système
bancaire.  Elle s’est  emparée,  tout d’abord de la presse écrite,  puis de tous les



médias  électroniques  de  l’information  et  de  la  communication.  Elle  contrôle  le
monde des divertissements. Elle dicte l’enseignement des systèmes d’éducation. Elle
a créé le sport professionnel pour détourner l’attention des gens. Elle remplace la
culture des différents peuples par la sienne qui est vile, corrompue, perverse. Le
monde politique lui appartient et elle installe ses marionnettes à la tête de tous les
gouvernements, et gare à celui ou celle qui commettra le moindre écart vis-à-vis de
la ligne de pensée élitiste dictée. Enfin, elle a corrompu les églises et différentes
confessions  chrétiennes  à  un  point  tel  qu’elles  sont  devenues  des  agentes  du
sionisme malfaisant des Juifs qu’elles adorent.

Ceci  dit,  on  peut  maintenant  comprendre  que  les  Chartes  des  Droits  et  les
Constitutions que se sont données les gouvernements antérieurs apparaissent une
nuisance pour l’élite satanique. Celle-ci les fait donc amender à son profit lorsqu’elle
n’est pas en mesure de les éliminer complètement. Ce qui fait que bientôt les gens
n’auront  le  droit  d’exister  qu’en  fonction  de  leur  docile  servitude  envers  leurs
maîtres.  Voilà  pourquoi  le  christianisme  doit  disparaître,  selon  eux.  Car  les
véritables chétiens ne se plieront jamais aux dictats de leur Religion à Mystères
babylonienne.

Lors de l’événement du 11 septembre 2001, le gouvernement américain a fait passer
des lois spéciales d’urgence pour « combattre le terrorisme », censément dans le but
de protéger les citoyens. Mais certaines de ces lois enlevaient des droits protégées
par  la  Constitution  des  États-Unis.  De  plus,  ces  lois  iniques  permettaient  aux
agences de renseignement (FBI, CIA, NSA, etc.) de surveiller plus étroitement la vie
des citoyens. Ces lois, qui devaient être temporaires, n’ont pas été abrogées. Et elles
ne le seront pas. Comme les impôts qui furent institués en temps de guerre, elles
sont là pour rester.

Alors, surveillez bien ce que le gouvernement de votre pays va adopter comme lois
spéciales et attendez de voir si elles vont être ensuite abolies, lorsque la « crise »
sera terminée.

CHANGEMENT D’ÉCONOMIE

Les incroyables « mesures de protection sanitaires » mises en place pour faire face à
cette « crise » vont jeter les économies nationales par terre. Voilà le principal but



de l’élite en déclenchant ce chaos pathologique. Beaucoup de gens vont perdre leur
emploi et une grande proportion d’entre eux ne le retrouveront pas, parce qu’un
grand nombre de petits commerces et de petites entreprises vont faire banqueroute,
incapables de passer au travers de la « crise ». Les gouvernements promettent donc
de  débloquer  des  sommes  faramineuses  pour  aider  les  travailleurs  et  les
entrepreneurs à survivre. Mais où ces gouvernements vont-ils prendre l’argent ? Ce
qu’ils perçoivent en taxes et en impôts ne suffira pas.

Ils vont donc devoir emprunter aux banques centrales. Ce sont des banques privées
qui  n’appartiennent  pas  aux  pays  où  elles  logent.  Elles  appartiennent  à  l’élite
satanique  et,  en  bout  de  ligne,  à  la  diabolique  Maison  Rothschild.  Le  monde
économique capitaliste et démocratique tel que nous l’avons connu jusqu’ici va être
irrémédiablement chamboulé. Nous allons entrer dans ce que certains appellent déjà
la « nouvelle économie du Nouvel Ordre Mondial ».

De quelle nature sera, d’après vous, ce nouveau système économique ? Ne vous y
trompez pas, l’élite veut un système socialiste qui versera éventuellement dans le
communisme pur et dur. Car, comme le disait un célèbre rabbin juif américain des
années 1930-40, Stephen Wise : « Certains appellent cela le communisme, moi, je
l’appelle judaïsme. »

La Juiverie Internationale a créé le communisme, et elle veut maintenant l’étendre
au monde entier. Le Talmud commande aux Juifs de régner sur la terre. Ils ne
peuvent y arriver que dans un régime communiste, comme ils l’ont fait en URSS.
Lénine, Trotski, Kaganov, Staline et de nombreux autres dirigeants bolcheviques
étaient tous juifs. Ils ont envoyé 66 millions de gens périr dans les goulags de la
Sibérie. La majorité étaient des chrétiens de l’Église orthodoxe. Alors, peu importe
la forme renouvelée du communisme que l’élite mettra en branle dans la « nouvelle
économie », il s’agira d’une dictature où les Juifs seront les Maîtres.

Vous allez entendre de plus en plus les journalistes vous parler d’un changement
nécessaire du système économique mondial ; qu’il faut en venir à un gouvernement
mondial unique pour que ce système financier ne soit plus déséquilibré et que le tout
soit bien coordonné. On va habituer l’oreille des masses à s’y faire. Il faut que les
gens se fassent à l’idée que le nouveau système économique mondial sera la solution



salvatrice idéale qui leur permettra de retourner enfin à la paix de leur petite vie
quotidienne.

Lorsque  l’Antichrist  sera  sur  son  trône,  et  qu’il  régnera  sur  un  gouvernement
mondial, il donnera l’ordre que tous les inadaptés soient éliminés. Et, en priorité, il
fera massacrer les chrétiens : « Et il lui fut donné de faire la guerre aux Saints, et de
les vaincre. Il lui fut aussi donné puissance sur toute Tribu, Langue et nation »
(Apocalypse 13:7).

Mais son règne ne durera que trois ans et demi. Puis, il sera anéanti avec toute
l’élite de la Synagogue de Satan. Et le Seigneur Jésus-Christ prendra possession de
la terre et instaurera Son Royaume éternel qui ne sera jamais renversé. Il n’y aura
plus de pandémie, véritable ou fausse. Il n’y aura plus d’économie bancale et fragile
dirigée par des gens cupides et corrompus, car ceux qui en auront le contrôle seront
des êtres incorruptibles et parfaits, rendus éternels par Dieu le Père Lui-même.

Ce que nous vivons n’est qu’un mauvais moment à passer et ne saurait durer. Voilà
où doit se manifester la patience des Saints. Concentrons-nous sur le Royaume de
Dieu et  Son Christ  régnant.  Et,  comme nous recommande notre Seigneur dans
Éphésiens 6:10-18, de nous revêtir de toute l’armure de Dieu.


